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Могли хотя бы 
на ночь столбы 

убирать!...

Время  ноВостей  россия и зарубежье
Путин о своих перспективах

Путин	доволен	итогами	своего	правления	и	 уходить	на	пенсию	не	
собирается.	На	итоговой	пресс-конференции	он	обнародовал	план	
на	четыре	года,	в	течение	которых	собирается	работать	премьером.	
Больше	всего	журналистов	интересовало	будущее	Президента:	окон-
чательно	ли	он	решил	стать	премьером,	как	будет	менять	структуру	
правительства,	как	будут	взаимодействовать	Путин	и	Медведев	на	
новых	должностях.		Впервые	Путин	подтвердил	свое	намерение	стать	
премьер-министром	при	Президенте	Медведеве,	пишут	«Ведомости».	
Он	отметил,	что	структуры	и	будущего	главы	государства,	и	будущего	
премьера	претерпят	изменения.	Напомним,	на	днях	в	СМИ	появилась	
информация	о	том,	что	президентская	администрация	готова	про-
вести	структурные	и	кадровые	изменения	в	правительстве	еще	до	
инаугурации	нового	главы	государства.	newsru.com.

Медведев о законе и свободе
Первый	 вице-премьер	 России	 и	 фаворит	 президентской	 гонки	
Дмитрий	Медведев	обнародовал	детали	своей	экономической	про-
граммы,	которая	звучит	весьма	либерально	и	предусматривает	ряд	
мер	по	обеспечению	независимости	судебной	системы,	развитию	
инфраструктуры,	снижению	налогового	бремени,	уменьшению	влия-
ния	государства	на	экономику	и	общество	и	изменение	социальной	
политики.	 Медведев	 сформулировал	 семь	 главных	 задач	 своей	
политики:	преодоление	правового	нигилизма,	радикальное	сниже-
ние	 административных	 барьеров,	 снижение	 налогового	 бремени,	
модернизация	 технической	 инфраструктуры,	 построение	 мощной	
финансовой	системы,	формирование	основ	инновационной	системы,	
реализация	обновленной	политики	социального	развития.	Несмотря	
на	 декларируемую	 преемственность	 по	 отношению	 к	 действиям	
Путина,	Медведев	сделал	ряд	заявлений,	которые	выглядят	более	
либерально	 по	 сравнению	 с	 нынешней	 политикой,	 направленной	
на	 укрепление	 государственной	 системы.	 В	 частности,	 Медведев	

отдельно	остановился	на	необходимости	укрепления	свободы	слова	
и	средств	массовой	информации	как	одного	из	элементов	борьбы	с	
коррупцией,	которую	власти	называют	главной	проблемой	россий-
ского	общества.	rian.ru.

Грызлов о выборах мэров
Председатель	Госдумы,	лидер	партии	«Единая	Россия»	Борис	Грызлов	
считает,	что	не	следует	отказываться	от	избрания	мэров	городов	и	
переходить	на	их	назначение.	«Депутаты,	представляющие	парламент-
ское	большинство	в	Госдуме	четвертого	созыва,	не	поддержали	идею	
назначения	мэров»,	-	сказал	Б.Грызлов	на	заседании	действующего	
при	 председателе	 Госдумы	 совета	 по	 местному	 самоуправлению.	
Спикер	считает	оправданным	ныне	действующий	порядок	избрания	
мэров.	«Считаю,	этот	формат	должен	сегодня	оставаться»,	-	заявил	
он.	 Спикер	 также	 напомнил,	 что	 в	 этом	 году	 предполагается	 за-
вершить	 переход	 на	 новую	 систему	 функционирования	 местного	
самоуправления.	Однако,	по	его	словам,	это	не	означает,	что	местное	
самоуправление	полностью	переходит	на	собственное	финансиро-
вание	–	средства	из	Центра	будут	пополнять	их	бюджеты,	и	прежде	
всего	в	сфере	финансирования	ЖКХ.	smi.cikrf.ru. 

Лукин о церковных зданиях
Уполномоченный	по	правам	человека	в	РФ	Владимир	Лукин	указал	
на	сложности,	которые	порой	испытывают	религиозные	организации	
в	вопросе	возвращения	церковных	зданий.	«В	ряде	случаев	тяжбы	
о	выделении	земельных	участков	под	культовые	здания	и	возврате	
культовых	зданий	длятся	уже	много	лет.	Следует	подчеркнуть,	что	за-
тяжной	характер	подобных	тяжб	нередко	является	прямым	следствием	
неправильных	и	непродуманных	решений	органов	власти»,	-	отмеча-
ется	в	опубликованном	докладе	о	деятельности	уполномоченного	за	
2007	год,	сообщает	«Интерфакс».	По	словам	В.	Лукина,	также	до	сих	
пор	не	нашли	своего	положительного	разрешения	и	по-прежнему	

остаются	 на	 его	 контроле	 аналогичные	 конфликтные	 ситуации	 в	
Москве,	Астрахани,	Воронеже,	Красноярске,	Моршанске,	Рязани	и	
Тамбове. newsru.com.

Конгресс о тайнах спецслужб
Сенат	США	окончательно	утвердил	законопроект	о	бюджете	амери-
канских	спецслужб	на	2008	год,	оставив	в	нем	требование	к	Белому	
дому	 представить	 в	 конгресс	 данные	 о	 секретных	 программах	 по	
свержению	демократически	избранных	правительств	зарубежных	
стран.	Утвержденный	документ	содержит	отдельный	пункт,	в	котором	
записано,	что	«не	позднее,	чем	через	120	дней	после	принятия	настоя-
щего	акта,	директор	национальной	разведки	США	обязан	представить	
в	комитеты	по	разведке	конгресса	доклад	с	описанием	разрешений,	
если	таковые	были,	выданных	в	течение	последних	десяти	лет	на	про-
ведение	разведывательной	деятельности,	связанной	со	свержением	
какого-либо	демократически	избранного	правительства».	 rian.ru.

Ученые о сроке любви
Любовь	продолжается	не	больше	4	лет	и	является	«временным	по-
мешательством».	Об	этом	заявили	специалисты	из	Национального	
автономного	университета	Мексики.	С	начала	фазы	влюбленности	
происходит	 выработка	 мозгом	 особых	 химических	 соединений	 в	
отделах	головного	мозга,	отвечающих	за	эмоции.	В	то	время,	пока	
в	голове	происходят	эти	сложные	процессы,	«жертва	Купидона»	не	
способна	думать	ни	о	чем,	кроме	любимого	человека.	Эти	реакции,	
по	анатомическим	причинам,	не	могут	продолжаться	больше	четырех	
лет.	Таков	«ресурс	прочности»	даже	в	самых	романтических	случаях.	
Специалисты	 подчеркивают,	 что	 влюбиться	 в	 одного	 конкретного	
человека	можно	только	один	раз.	Повторные	вспышки	чувств	к	нему	
после	серьезного	охлаждения	отношений	могут	объясняться	лишь	
привязанностью	или	сексуальным	влечением.	newsru.com. 

«Система местной власти 
напоминает болото. Это 
трясина, которая засасыва-
ет всё и вся, и ничего не дает 
взамен». Так написал в своей 
«прокламации» человек, 
рвущийся в мэры Воронежа , 
– ему даже пришлось подать 
судебный иск, чтобы гориз-
бирком зарегистрировал его 
кандидатом на должность 
градоначальника.

Мэр-«мелиоратор», иссуша-
ющий чиновничье «болото», 
- это, может быть, нам и надо? 
Но вдруг нам нужен специа-
лист иного профиля? Скажем, 
мэр-«разморозник»? 

Заголовок статьи одной из 
газет-листовок разит напо-
вал: «Чиновники-отморозки 
объявили холодную войну». 
Какой же контрудар предлагает 
кандидат в мэры? «Воронежцы 
не должны страдать из-за за-
путанных отношений мэрии 
и поставщиков тепла. Я буду 
добиваться решения этой про-
блемы».

К слову, «о морозах». Есть 
кандидат в мэры, который 
предлагает «заморозить» зар-
платы нерадивым чиновникам 
мэрии. Чем он сам кормиться 
станет, гадать неохота.

Впрочем, не грянут ли и в 
самом деле «трудные и голод-
ные» времена для воронежских 
чиновников? Разве не заявил о 
себе некий «добрый молодец» - 
кандидат в мэры, который соз-
дал в аккурат под выборы новое 
общероссийское общественное 
движение? Задача этого дви-
жения очень даже масштабная 
и актуальная: «Установить 
жесткий контроль за работой 
чиновников в регионах России 
по реализации нацпроектов».

Разумеется, без чиновни-

ков ни один мэр работать не 
сможет, а потому  у нового 
градоначальника будет всего 
два варианта: оставить на 
месте все старые кадры либо 
«перетряхнуть» их, сильно 
или не очень». Я долго не мог 
взять в толк, как поступит 
этот кандидат. Его обращение 
к избирателям гласит: «Что 
делает чиновник? Это не знает 
никто! Почему? Потому что 
чиновник не делает ничего! 
Я считаю, что городу нужна 
власть не новая, а настоящая». 
Какая-какая?

Ситуация прояснилась, 
когда увидел наклейки в рей-
совых автобусах. Оказывается, 
кандидат в мэры хочет, в слу-
чае его избрания, разогнать 
всех чиновников, которые 
работают не на своем месте; 
развалили городской транс-
порт; давали разрешения на 
незаконное строительство. 
Ну, и так далее, а последний 
пункт гласит: «Уволить тех 
чиновников, которые по-
жалеют чиновников, мною 
уволенных».

Как говорится, «до осно-
ванья, а затем…». Удивляюсь, 
почему это он в свой план 
радикальных действий не за-

писал примерно такой пункт: 
разогнать половину населения 
Воронежа, дабы удобнее было 
руководить городом.

Еще обратил внимание на 
одну черту агитационных ли-
стовок данного радикального 
кандидата, который бьется за 
правду и только одну правду. 
Он прямо на дух не переносит 
одного из своих соперников. 
К остальным, как говорил 
Владимир Маяковский, «отно-
шение плёвое», а этого прямо 
готов уничтожить. Убийствен-
ный (в прямом смысле слова) 
компромат в своей листовке 
обнародовал. Правда, его, ком-
промат, опубликовала и одна 
из воронежских газет – вот и 
гадаешь: то ли листовку напе-
чатали в газете, то ли листовка 
перепечатала статью…

Помнится, на позапрошлых 
госдумовских выборах  не-
добрую славу оставила о себе 
газета «Ледоруб». И вот теперь 
появился «правдоруб»…

Другой решительный кан-
дидат в мэры готовится набрать 
новых чиновников, а через год 
полностью заменить их, ибо к 
тому времени они «наворуются 
сполна». Но неужели с «вре-
менщиками» можно решать 

долгосрочные программы и 
тому подобное?

Читаешь сплошь обличи-
тельные агитационные мате-
риалы кандидатов в мэры, а 
хочется хоть какого-нибудь 
позитива. Не утешает даже на-
пускная стыдливость одного 
из претендентов на началь-
ственное кресло: «Руководство 
Воронежа было в последние 
годы настолько бездарным, что 
говорить об этом даже неловко 
и банально». Казалось бы, 
не собирается рубить с плеча 
кандидат-депутат. Он обещает 
в своей газете-листовке: «До 1 
июня 2008 года будет проведен 
аудит деятельности нынешней 
городской администрации 
и сформирована новая. До 1 
августа 2008 года будет завер-
шен перевод администрации 
на новую систему работы, 
обеспечивающий ее разворот 
лицом к городу и его жителям». 
«Честные и добросовестные 
работники могут не беспоко-
иться», - уверяет кандидат. 
И всё бы хорошо, только сам 
он совсем недавно руководил 
муниципальным учреждением 
и имел претензии со стороны 
исполнительной власти города. 
А в листовке об этом умолчал.

Часто слушая иных канди-
датов или читая их пламенные 
листовки, теряешься в догад-
ках, кем же, собственно говоря, 
собираются стать они. Вот один 
из претендентов с депутатским 
мандатом гневно размышляет 
о том, что у простых людей 
более чем скромные пенсии, а 
у чиновников и депутатов они в 
разы больше. Гнев понятен, но 
какой толк от этой тирады? Он, 
что, став градоначальником, 
поднимет пенсии для про-
стых смертных? Или «урежет» 
пенсионное довольствие бю-
рократов? Ничего подобного, 
не мэрское это дело. Зато, 
выработав свой чиновничье-
депутатский стаж, он, уверен 
я, без тени смущения возьмет 
высокое выходное пособие, а 
затем будет получать и весомую 
пенсию. 

Я так полагаю: если взять да 
присмотреться ко всем канди-
датам в мэры, то в каждом из 
них можно найти и хорошее, 
и плохое. Но для этого надо 
очень постараться. Через во-
инствующий негатив, через 
самовозвеличивание трудно 
пробиться к созидательному 
началу. И это огорчает. 

николай	СтАРых.

Выборы    субъектиВные  заметки

Зачем же так 
рваться в «болото»…

Скорбные мелодии духо-
вого оркестра, строгий строй 
почетного караула, троекрат-
ный залп в воздух… И люди, 
причастные к судьбам тех, 
кому посвящен монумент, 
– родственники и близкие 
погибших на войне.

Существовало мнение, 
что с распадом СССР «стран-
ная» афганская страница 
нашей истории быстро за-
будется. Но с течением вре-
мени ее контуры становятся 
и шире, и глубже. И сегодня 
«Афган» прочно занимает 
первое место в ряду всех, по-
следовавших за ним крово-

пролитий на постсоветском 
пространстве.

По случаю негромкой 
даты общественные органи-
зации Воронежской области 
инициировали благотвори-
тельный концерт в театре 
оперы и балета, панихиду 
по погибшим в Никольском 
храме и одновременно во 
всех церквах Воронежско-
Борисоглебской епархии, 
демонстрацию фильмов «9-я 
рота» и «Война матерей» в 
кинотеатре «Спартак», а так-
же многочисленные встречи 
участников войны со школь-
никами.

Афганистан стучит  
в наших сердцах

Возложение венков к памятнику воинам-интер-
националистам на стадионе «Динамо» состоялось по 
случаю 19-летия вывода советских войск из Афгани-
стана. 

Главная тема - выборы
Заседание	региональной	коллегии	федеральных	органов	ис-
полнительной	власти	области	провел	в	Воронеже	заместитель	
полномочного	представителя	Президента	РФ	в	Центральном	
федеральном	 округе	 Николай	 Макаров.	 Руководители	 пра-
воохранительных,	 контрольно-надзорных	и	 других	 областных	
управлений	федеральных	органов	власти	совместно	обсудили	
проблемы	взаимодействия	с	избирательными	комиссиями		в	
период	 	 подготовки	 и	 проведения	 выборов.	 Интересно,	 что,	
говоря	о	типичных	нарушениях	избирательного	законодатель-
ства,	Макаров	отметил	и	такое:	увеличение	явки	избирателей	
в	ряде	случаев	вызвало	на	участках…	очереди.	

Судьи совещаются
Вчера	 в	 Воронеже	 состоялось	 совещание	 судей	 области,	 на	
котором	были	подведены	итоги	работы	мировых	судей	и	судов	
общей	 юрисдикции.	 Выступивший	 с	 докладом	 председатель	
облсуда	Виталий	Богомолов	отметил,	что	по	многим	позициям	
судьи	 завершили	 прошедший	 год	 с	 лучшими	 показателями,	
чем	их	коллеги	из	других	регионов	страны.	Однако	в	прениях	
прокурор	 области	 Николай	 Шишкин,	 председатель	 облдумы	
Владимир	Ключников	сделали	свои	замечания	в	адрес	третьей	
власти.	Более	подробно	о	совещании	«Коммуна»	расскажет	в	
одном	из	ближайших	номеров.

Чем мы дышим?
Управление	Роспотребнадзора	по	Воронежской	области	сооб-
щает	результаты	исследования	атмосферного	воздуха	в	городе.	
Всего	было	взято	285	проб.	Из	них	не	отвечают	гигиеническим	
нормативам	порядка	7%.	Установлено,	что	в		точках	контроля	
по	улице	Матросова,	6,	и	Московскому	проспекту,	36,	воздух	не	
соответствует	нормам	по	содержанию	оксида	меди.

Осталось с войны
Копали	 погреб	 –	 нашли	 взрывоопасный	 предмет.	 На	 улице	
Ульяновская,	что	в	Ленинском	районе	Воронежа,	жители	города	
обнаружили	боеприпасы	времен		Великой	Отечественной	войны.	
Сотрудники	МЧС,	прибывшие	на	место	происшествия,	обсле-
довали	и	изъяли	находку.	Оказалось,	что	это	было	хвостовое	
оперение	82-миллиметровой	минометной	мины.

Сало под наркотики
Уголовное	дело	по	статье	«Контрабанда»	заведено	на	З6-летнего	
гражданина	Украины,	–	сообщили	в	пресс-службе	Воронежской	
таможни.	Контрабандист,	который	годится	хоть	в	анекдот,	был	
задержан	воронежскими	таможенниками	в	Кантимировском	
районе	еще	в	начале	января	-	в	момент,	когда	пытался	пере-
сечь		государственную	границу	РФ	в	неположенном	месте	и	не	
остановился	по	требованию	сотрудников	правоохранительных	
органов.	При	 досмотре	 автомобиля	 под	 чехлом	 сиденья	 был	
найден	спичечный	коробок	с	измельченным	веществом	расти-
тельного	происхождения	зеленого	цвета.	То	же	вещество	нашли	
и	в	банках	с	салом.	Выяснилось,	что	украинец	вез	в	автомобиле	
почти	килограмм	марихуаны.	Ведется	следствие.	

По	сведениям	Воронежского	гидрометеоцентра,	сегодня днем 
по	области	облачно	с	прояснениями,	временами	снег,	местами	
сильный;	местами	метель;	ветер	северо-западный	умеренный,	
температура -6...-11.

17 февраля	по	области	–	облачно	с	прояснениями,	ночью	места-
ми	кратковременный	снег,	днем	преимущественно	без	осадков;	
ветер	северо-западный	умеренный;	температура	ночью	-13...-18,	
при	прояснениях до -24,	днем	-8...-13.

18 февраля	по	области	–	переменная	облачность,	днем	местами	
кратковременный	снег,	метель;	ветер	южный	порывистый;	тем-
пература	ночью -13...-18,	местами	до -23, днем	-2...-7, местами	
до -10.

Звонок 
ехидного  
читателя

- Уважаемая «Коммуна». Хочу 
поделиться последним наблюде-
нием из области торговли. 

Заметил, что в продуктовых 
магазинах все больше появля-
ется ценников, в которых ука-
зывается сумма за 100 граммов 
товара. Что касается черной 
икры, то такие ценники исполь-
зуются уже давно. Но сейчас 
они стали появляться, напри-
мер, и на сырах. Догадываюсь, 
для чего это делается. Цены на 
сыры взлетели высоко, и чтобы 
не травмировать покупателя 
большими цифрами, указывают 
цену за 100 граммов.

В этой связи у меня есть та-
кое предложение. Для лучшего 
психологического восприятия 
имеющихся в моем ветеранском 
кармане денег пенсию указы-
вать в копейках. 4 тысячи 360 
рублей, которые я получаю, обо-
значить как четыреста тридцать 
шесть тысяч копеек. 436 тысяч 
в месяц – это же звучит!

Анатолий Петров. 
Левобережный	район.

В четверг рабочая поездка губернатора Владимира Кулакова в Борисо-
глебский район началась с посещения бизнес-инкубатора «Восток», ко-
торый выполняет заказы для концерна «Созвездие», ОАО «Воронежский 
опытный завод», Коломенского тепловозоремонтного предприятия. 

Еще не исполнилось и года, но в портфеле заказов бизнес-инкубатора «Вос-
ток» разработка блоков питания для авиации, оборудования для Борисоглебского 
котельного завода. Можно замахнуться и на более сложные заказы, но для этого 
нужны кадры. По мнению Владимира Кулакова, радикальное решение пробле-
мы - это открыть в Борисоглебске филиал технического университета, который  
готовил бы специалистов для инновационных предприятий района.

Кадровая проблема прозвучала и при посещении губернатором филиала 
ОАО «ВАСО», который располагается на территории Борисоглебского прибо-
ростроительного завода. Здесь налажены производство узлов и агрегатов, сборка 
элементов крыла самолета. Требования к молодым рабочим (а их большинство) 
высокие, ведь допустить брак при сборке крыла – это значит поставить под угрозу 
жизни многих людей. Несмотря на сложность выполняемой работы, кадровой 
чехарды в филиале  ОАО «ВАСО» нет. 

При посещении ЗАО «Механика» губернатор беседовал с рабочими о мо-
дернизации предприятия, о привлечении молодых кадров, которых  можно 
заинтересовать достойной зарплатой и нормальными условиями работы на  
новой современной технике.

На встрече с активом района разговор неожиданно начался с воспоминаний. 
Первый приезд губернатора Владимира Кулакова в Борисоглебск состоялся в 
2000 году, и тогда жителей района волновал только один вопрос: полугодовая 
задержка заработной платы. На нынешней встрече вопросы были уже со-
вершенно другими. Жители Борисоглебска были настроены на конкретный 
разговор. 

Губернатору пришлось рассказывать и о программе «Молодая семья», о пер-
спективах развития культуры, здравоохранения, образования. Среди проблем, 
которые особенно волновали борисоглебцев, были те, которые относятся к сфере 
ЖКХ. По мнению жителей городского округа город Борисоглебск, тарифы на 
услуги ЖКХ необоснованно завышены. Губернатор пообещал в ближайшее 
время прислать компетентную комиссию для того, чтобы разобраться с этой 
проблемой, разрешить ее и информировать об этом жителей района через 
местные СМИ.

Встреча продолжалась гораздо дольше запланированного времени. Было о 
чем поговорить губернатору с борисоглебцами.

Ирина	ПлОтнИКОВА.

Конкретный разговор
Губернатор владимир Кулаков посетил Борисоглебский район
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Торжества проходили в 
присутствии большого коли-
чества гостей, представляю-
щих как прессу, так и бизнес, 
политику. Какие издания 
вошли в число лауреатов? 
Лучше всех на этот вопрос 
ответил заместитель мини-
стра культуры и массовых 
коммуникаций РФ Андрей 
Бусыгин:

- Посмотрите, какие отли-
вающие золотом гламурные 
журналы лежат на прилавках 
газетных киосков. Но не они 
формируют общественное 
мнение в стране, не они за-
ставляют мыслить нашего 
современника, а издания, 
может быть, скромные внеш-
не, но богатые содержанием, 
имеющие социальную на-
правленность, отражающие 
всю полноту жизни совре-
менной России.

Кто «определяет» пробу 
«золота»? Главными эксперта-
ми являются ведущие россий-
ские библиотеки, наименее 
политизированные структуры 
современного общества. 

- Мы рады тому, что уча-
ствуем в этом проекте, - го-
ворит Виктор Федоров, гене-
ральный директор Российской 
государственной библиотеки. 
- Кому как не нам знать о 
востребованности изданий, 
об их истинной ценности. И 
очень важно, что этот проект - 
«Золотой фонд» - носит обще-
ственный характер, что это 
уже традиция, зародившаяся 
в новой России. 

Виктор Федоров отметил, 
что входят в число лучших 
и получают знаки отличия 
далеко не все соискатели этой 
награды, а только те издания, 
которые соответствуют духу 
и времени, приличны по 
своему содержанию, отража-
ют жизнь России во всем ее 
многообразии и работают не 
только на потребу дня, но и 
на историю.

Основными критериями 
отбора изданий являются ак-
туальность издания, ориенти-
рованность на социально зна-
чимые проблемы, объектив-
ность, достоверность, наличие 
связи с читателем, качество 
подачи материала, мастерство 
владения русским языком. 
Обязательное условие: на-
личие газеты в крупнейших 
и главных библиотеках стра-
ны. Сразу отметим, что по 
многим критериям в самой 
сложной номинации «пресса 
общественно-политической 
и универсальной тематики», 
эксперты поставили «Комму-
не» высшие баллы.

Председатель оргкомитета 
Международной выставки 
«Пресса» Михаил Ненашев, 
человек очень авторитетный в 
издательском мире, считает:

Награда «КоммуНы»

«Золотой фонд» - 
наш Знак качества
В Москве, в Российской государственной библиотеке про-
шла торжественная церемония вручения знаков отличия 
«Золотой фонд прессы», которая проводится уже в третий 
раз по итогам профессиональной выставки «ПРЕССА». 
Среди  изданий страны, удостоенных престижного звания, 
и газета «Коммуна». 

- Президентом России 
провозглашен курс на инно-
вационное развитие. В совре-
менных условиях это означа-
ет, прежде всего, движение в 
сторону информационного 
общества. И потому возрас-
тает роль качества информа-
ции, качества отечественной 
журналистики, - собственно, 
того, чем мы сейчас и зани-
маемся в рамках «Золотого 
фонда».

Тема качества журналисти-
ки была сквозной, объеди-
няющей многих выступав-
ших. По словам председателя 
Союза журналистов России 
Всеволода Богданова, беда 
отечественного рынка СМИ в 
том, что он не обустроен, что 
бал на нем правят пиарщики и 
политтехнологи. Но все-таки 
есть надежда, что отечествен-
ная журналистика переживет 
это тяжелейшее время.

Важно мнение и тех, кто 
газеты не только производит, 
но и продает:

- Рынок рекламы, роз-
ничных продаж тиражей, 
подписки в России растет ди-
намично, - считает президент 
Ассоциации распространите-
лей печатной продукции Дми-
трий Мартынов, - но такое 
развитие невозможно, когда 
в газетах нет содержания, а 
только тексты, написанные 
под кальку зарубежных из-
дательских домов. И ценность 
наших газет в том, что в них 
присутствует труд журнали-
ста, что пишут они о реальной 
жизни российских людей.

Помимо знака отличия 
«Золотой фонд», врученного 
газете «Коммуна», диплома-
ми были награждены и пять 
наших журналистов: Борис 
Ваулин, Михаил Вязовой, 
Юлия Савельева, Виктор Си-
лин, Николай Старых. Они 
пополнили список ранее на-
гражденных наших коллег.

…Что дает знак отличия 
«Золотой фонд» конкретному 
изданию, в частности, «Ком-
муне». Такой вопрос часто 
задают наши читатели. Отве-
чаем: материальной выгоды 
мы с этого не имеем. Знак 
отличия «Золотой фонд» – 
это, прежде всего, показатель 
принадлежности к качествен-
ной прессе, это ориентир для 
читателя, библиотек, обще-
ства и государства. 

Деловая репутация, инте-
ресные материалы, привер-
женность лучшим традициям 
отечественной прессы – это 
те кирпичики, из которых 
складывается успех газеты 
социальной направленности 
в нешуточной конкурентной 
борьбе за своего читателя, 
рекламодателя.

Виктор Руденко.

То, что в райцентре Ольхо-
ватка «варят» сахар, известно 
не только в округе. Здешний 
комбинат - старейший в Рос-
сии, год рождения отмечен 
третьим десятилетием еще 
XIX века. Скоро два столетия 
крестьяне тут выращивают 
сырье для сахзавода. Свеколь-
ные поля начинаются прямо за 
окраиной поселка.

А вот о том, что в той же 
Ольховатке есть свой свекло-
вичный семенной завод, знают 
меньше даже специалисты. Не-
мудрено, появился-то он здесь 
совсем недавно по инициативе 
главы района Спивакова.

- Я выпускник Воронежско-
го агроуниверситета,- расска-
зывает директор предприятия 
Игорь Подосинников. - Зани-
мался предпринимательством. 
Поставлял в хозяйства, фер-
мерам и семенной материал. 
Пытался сам подрабатывать его 
к посевной. Анатолий Алек-
сандрович круто изменил мое 
занятие. «Чего ты колупаешься 
с лопатой в сарае? Завод соз-
давай! Дело перспективное!» 
- убеждал Спиваков.

Действительно, ведь на ро-
дине знаменитой воронежской 
«рамонской» принцем вдруг 
стал заграничный бурак. Вна-
чале завозными гибридами на-
хвалиться не могли. «Всхожесть 
прекрасная», «урожайность 
и сахаристость на высоте», 
«корень ровный и гладкий»... 
Потом разобрались, что семена 
нам продают не самые лучшие. 
В золотую копеечку обходится 
перевоз. Переработчики за-
кричали в голос: урожай за-
рубежных сортов не подлежит 
хранению в буртах! Наша свек-
ла, оказалось, месяцы лежит 
без порчи.

Пока осознали это, огляну-
лись назад: одни спицы лежат. 
Семеноводство и заводы в 
разрухе.

Возрождать все не просто.
Тут -  хороший случай. 

Отчего в Ольховатке 
свекла слаще
Тот «День поля» проводился в сельхозпредприятиях Пав-
ловского района. Агрономический «десант» изо всей Во-
ронежской области высадился у свекольной плантации. 
Осматривая опытные делянки, все вдруг без команды 
замедлили шаг, остановились. Было чему удивиться. В 
привычный «калашный ряд», основательно утвердившихся 
зарубежных сортов, неплохо вписывался родимый сахар-
ный бурак. Гибриды свеклы «рамонской» и «льговской» не 
уступали голландцам, датчанам и «прочим шведам» с виду. 
Крепкие зеленые листы сплошь укрывали междурядья. Вы-
рвали наугад – корень уже в кулак, а ему еще расти месяца 
два-три. Тут понятно и «ежу»- урожай будет хорош!
Агрономы допытывались:
-Семена где брали?
-Читай на табличке: ООО «Ольховатский семенной за-
вод».
-Не слыхал о таком...

 На связи директор Игорь Подосинников.
 Виктор Осадчий не скрывает гордости за 

свою продукцию.

Встретились люди с дело-
вой хваткой. Глава района 
не позволил «раздербанить» 
базу «Сельхозхимии», помог 
предпринимателю-инженеру 
получить денежный кредит в 
надежном Сбербанке. А По-
досинников употребил его во 
благо воскрешения россий-
ского сахарного свекольного 
семеноводства на промышлен-
ной основе.

Сказано вроде выспренно, 
но «Ольховатский семенной 
завод» уже есть. Сложился 
коллектив, в котором шесть-
десят человек, они доказали 
– не боги горшки обжигают. 
Обходим владенья из корпуса 
в корпус, с этажа на этаж, по 
крутым ступеням.

Вот крутобокая «мельница», 
рядом монтируется вторая. 
Агрегаты веялочно-очистные, 
шлифовальные, калибровоч-
ные. Вот «тестомесы». Су-
шильные шкафы. Этот кон-
вейер связан транспортерами-
нориями.

- Технология шведская, а 
производство ольховатское, - 
подшучивает Игорь Владими-
рович. Всерьез же: «изобретать 
велосипед не старались. Рабо-
чие бывших «сельхозхимии» 
и «сельхозтехники» мастера 
прекрасные. Николай Панков, 
Сергей Бутенко, Петр Ткачен-
ко и их товарищи подбирали 
оборудование, устанавливали 
и обкатывали его. Что-то пере-
делываем и совершенствуем 
уже в работе. Технологи читают 
научную литературу полуве-
ковой давности. В ней, между 
прочим, хорошо изложены все 
нынешние секреты нашего 
производства».

Увиденное и услышанное 
впечатляет.

На воронежских и курских 
полях свекольные семена вы-
ращивают два года. В первый 
сезон выхаживают «корешки». 
Во второй – обмолачивают 
«вершки». Склад под самую 
крышу затарен большими меш-
ками с колкими комочками 
«сахарных семян». Под на-
чалом Виктора Ивахненко их 
очищают от «сорной палочки». 
Дальше - калибруют «на фрак-
цию», чтобы комочки были 
одинаковы по величине. Затем 
- шлифуют, дабы избавиться от 
неровных выступов-бугорков и 
превратить в «шарик». Все опе-
рации выполняются как можно 
бережнее - повредишь зародыш 
в ростке, семя не взойдет.

В участке Юрия Лахина две 
технологические линии.

На одной после обработки 
и отбора «комочки» дражи-

руют. Обкатывают их тестом-
оболочкой. В ней - «стартовый 
капитал» для роста свекольного 
корня. В ней азот, фосфор, 
калий - полный набор пита-
тельных элементов, своео-
бразное «материнское молоч-
ко», которое помогает ростку 
проклюнуться и укорениться. 
Оболочка содержит и химиче-
ские вещества для защиты от 
болезней и вредителей.

Агрономы знают: дражиро-
ванные семена лучше высевать 
во влажную почву.

Когда весна засушливая, 
выручают инкрустированные 
семена. Их готовят на дру-
гой линии. Отшлифованные 
«комочки» одевают-опыляют 
пленочкой, в которой содер-
жатся те же стимуляторы роста 
и защитные вещества.

Шлифовку, дражирование и 
инкрустацию семян на каждом 
этапе контролируют агрохи-
мики под началом Виктории 
Лахиной. В лаборатории по-
стоянно проверяют семена на 
всхожесть, выявляют энергию 
роста. Тут, кстати, уже сейчас 
принимают заявки на хими-
ческое обследование почв на 
конкретном поле «под свеклу». 
С учетом этих исследований 
приготовят нужную партию 
семян в оболочке из самых 
необходимых питательных 
веществ. На отдельно взятом 
поле всходы будут обязательно 
лучшими.

-Хорошие семена легче вы-
пустить, труднее рынок с ними 
завоевать, - говорит Подосин-
ников. - Первое время чуть ли 

не бесплатно раздавали. Сейчас 
чувствуем себя поуверенней. 
Наши семена берут фермеры 
и хозяйства Воронежской и 
Белгородской, Курской и Пен-
зенской областей, в Алтайском 
крае и Башкирии.

Нагляден такой пример. 
Сельхозпредприятия «Прод-
имекса» - фирмы-владельца 
Ольховатского сахкомбината 
- в позапрошлом году купи-
ли посевной материал для 
200-гектарной плантации, в 
прошлом - на тысячу гекта-
ров, нынче заказали на четыре 
тысячи.

Заслуженный агроном Рос-
сийской Федерации Александр 
Ткаченко на опытном поле 
своего хозяйства «Южное» 
Россошанского района тоже 
размещает «доморощенные» 
сорта. Александр Пантелеевич 
напомнил, что свекла отече-
ственной селекции очень вы-
годна для сахаровара. А еще 
- Правительство РФ и об-
ластная власть материально 
поддерживают российское 
семеноводство. За взятые в той 
же Ольховатке семена ферме-
рам и хозяйствам всех форм 
собственности возвращается 
до 70 процентов затрат. Не-
плохо ведь?!

К тому же, Ольховатский 
семенной набирает обороты. 
На 25 тысяч гектаров посевов 
«выдали» сахарных семян в 
2007 году. В 2008-м предлагают 
вдвое больше - «50 тысяч по-
севных единиц». Продукция 
уже дипломирована на Белго-
родской выставке «Индустрия 
сахара».

*  *  *
...По осени на той опытной 

делянке в Павловске после 
копки и переработки свеклы 
«подбили бабки». Наша уро-
дилась в 480 центнеров на круг. 
Иностранка - в 520 центнеров, 
но ее семена в два раза до-
роже.

-Наша слаще, - утверждает 
Подосинников.- Мы в пита-
тельную смесь при дражиро-
вании добавляем ламинарию. 
Морская капуста повышает 
сахаристость корней и улучша-
ет их стартовый рост.

Петр Чалый,
соб. корр. «коммуны».

- Иван Михайлович, Союз 
пенсионеров – организация 
сравнительно молодая. Но, как 
видно, она уже успела завоевать 
авторитет среди населения об-
ласти? 

- Если говорить объектив-
но, Союз пенсионеров России 
существует более пяти лет. Но, 
к сожалению,  до недавних пор 
- лишь формально, ни в стране, 
ни в нашей области он не дей-
ствовал. Считаю, что партия 
«Единая Россия» поступила 
совершенно правильно, когда 
привлекла к этой работе  во-
семь депутатов Государствен-
ной думы прежнего созыва во 
главе c генерал-лейтенантом 
В.В.Чайкой. С их подачи был 
проведен съезд по воссозда-
нию  организации,  принят 
обновленный устав. Уже по 
первым предпринимаемым 
энергичным действиям было 
видно, что  организация станет 
действительно дееспособной, 
сможет повести конкретную 
работу по защите законных 
прав пенсионеров. 

Я же в составе Союза пен-
сионеров - с «легкой руки» 
д е п у т а т о в  Го с у д а р с т в е н -
ной думы А.М.Сысоева и 
Н.М.Ольшанского. В немалой 
степени решающим фактором 
стало то, что  с большой симпа-
тией отношусь к этим людям, 
которые очень многое делали 
и делают для нашей области. 
Я принял их предложение, и, 

 Буду голосовать за МедведеваИван 
ШаБанов:
Более 800 представителей общественных организаций 
ветеранов и пенсионеров из всех городов и районов Воро-
нежской области собрались на минувшей неделе в Воронеже 
на свой форум, чтобы обсудить ход реализации пенсионной 
реформы и меры по улучшению социальной поддержки 
пенсионеров.  
Участники собрания заявили о своей единодушной под-
держке кандидатуры  Дмитрия Медведева на предстоящих 
выборах Президента России.  
Свою позицию по этому поводу высказывает один из непо-
средственных организаторов форума, председатель прав-
ления регионального отделения Союза пенсионеров России 
Иван Михайлович ШАБАНОВ.

как показали многочисленные 
встречи в районах области,  – 
не напрасно. Во время поездок 
убедился, что Союз пенсионе-
ров вполне может оказывать 
помощь людям с тем, чтобы 
они не оставались один на 
один со своими проблемами. 
Почему сделал такой вывод? 
Воссоздание Союза пенсио-
неров – это инициатива пар-
тии «Единая Россия», партии 
большинства, которая имеет 
фракцию в Государственной 
думе. «Единая Россия» поль-
зуется поддержкой прави-
тельства, имеет конкретные, 
зримые связи с Президентом. 
Так что через эти официальные 
структуры вполне возможно  
решать многие насущные во-
просы пенсионеров. И они, 
надо сказать, решаются. 

- Какие проблемы обсуж-
дались на областном собрании 
пенсионеров, какое решение 
было принято? 

- Речь шла о том, как сегод-
ня живется нашим пенсионе-
рам и что можно предпринять 
для улучшения их социальной 
поддержки. Это широчайший 
спектр вопросов. К примеру, с 
первых дней наша организация 
ставила вопрос о ликвидации 
самой мучительной для  пенси-
онеров проблемы –  бедности. 
Пенсии не должны быть ниже 
прожиточного минимума, на 
две тысячи сегодня прожить 
невозможно. Отрадно, что 

недавние выступления Пре-
зидента В.В.Путина и первого 
вице-премьера  Д.А.Медведева 
свидетельствуют: эта проблема 
для руководителей страны – 
одна из самых актуальных, и 
будет решена  в ближайшее 
время.  К примеру, Дмитрий 
Анатольевич Медведев заявил, 
что государство просто обязано 
обеспечить старшему поколе-
нию достойную жизнь, одна из 
первостепенных задач – увели-
чение пенсии в два раза. 

На областное собрание пен-
сионеров собрались люди, ре-
ально оценивающие ситуацию 
в стране. Во главе страны стал 
в высшей степени мужествен-
ный человек, который сказал: 
я отвечаю за все. И успехи, 
которых достигла страна за 
последние годы, - это в пер-
вую очередь его заслуга. Хотя 
сам Владимир Владимирович 
в своем выступлении на рас-
ширенном заседании Госсо-
вета сказал иначе: изменить 
ситуацию к лучшему удалось 
лишь благодаря поддержке 
всех граждан страны. «Имен-
но воля людей, их прямое 
участие в судьбе России стали 
решающей силой, позволив-
шей добиться всего, что было 
сделано за последние 8 лет», - 
подчеркнул Президент. Мощ-
ный тезис!

И вполне обоснованно на 
первое место  в постановле-
ние собрания  мы поставили 
пункт о поддержке практиче-
ской деятельности Президента 
В.В.Путина, направленной на 
повышение экономического и 
оборонного могущества Рос-
сии, решение жизненно важ-
ных вопросов по улучшению 
благосостояния народа, в том 
числе пенсионеров. 

Собрание также одобрило 
взятый Президентом курс на 
ликвидацию бедности среди 
пенсионеров, на повышение 

ответственности государства 
перед всеми категориями пен-
сионеров, в том числе перед 
теми, кто свой основной стаж 
заработал еще в советское 
время и не адаптирован к 
действующему сегодня зако-
нодательству. 

Третий пункт постановле-
ния касается конкретных задач 
по защите прав и законных ин-
тересов пенсионеров, которые 
наша организация планирует 
решать совместно с федераль-
ными и областными органами 
власти. Это, прежде всего, 
улучшение медицинского об-
служивания, лекарственного 
и санаторно-курортного обе-
спечения пенсионеров, реали-
зация программ обеспечения 
жильем ветеранов, расселения 
из ветхого и аварийного жи-
лищного фонда. 

Союз пенсионеров – не по-
литическая организация, но 
реалии таковы, что треть насе-
ления области не может оста-
ваться вне политики. Предста-
вители старшего поколения, 
как правило, демонстрируют 
молодым образцы выполнения 
своего гражданского долга, 
стремления почувствовать 
свою причастность к судьбе 
страны. Поэтому собрание 
приняло и политическое ре-
шение – старшему поколению 
активно включиться в прези-
дентские выборы и поддержать 
на них Дмитрия Медведева. 

- Это решение не вызвало  
разногласий и споров?

- За постановление в под-
держку кандидатуры Медведе-
ва мои коллеги – пенсионеры 
и ветераны проголосовали 
единогласно. И в этом нет ни-
чего удивительного. За Медве-
девым – мощная команда. Для 
нас он – преемник Путина, 
человек, который обеспечит 
поддержку его курса, ста-
бильность и предсказуемость 

власти. Как мы не раз уже 
убеждались за короткий исто-
рический отрезок времени, 
с властью надо обращаться 
бережно, это очень тонкий 
инструмент. 

Кандидатуру Дмитрия Мед-
ведева поддержал Президент, 
и мы  уверены, что, как и для 
Путина, для его преемника 
главными жизненными прио-
ритетами являются интересы 
государства и его граждан. 
А это сегодня очень важно. 
Все мы хотим видеть Россию 
сильной державой: слабое 
государство ничего не может 
дать человеку.  

Кроме того, сейчас между-
народное положение таково, 
что интересы государства вы-
ходят на первый план. И это 
не громкие слова. Ведь даже в 
нашей Воронежской области, 
под Кантемировкой, того и 
гляди,  почувствуем дыхание 
НАТО - с братской украин-
ской территории. Если не 
понимаешь этого – одно дело. 
А если понимаешь, но в тебе 
говорят амбиции и носталь-
гически неудовлетворенное 
самолюбие – совсем другое.  
В этих условиях проводить по-
литическую клоунаду считаю 
преступным. 

По этому поводу, как вы 
помните, В.В.Путин выска-
зался определенно ясно:  «При 
любых разногласиях все обще-
ственные силы страны должны 
действовать по простому, но 
жизненно важному принципу: 
ничего – в ущерб России и её 
гражданам, всё – для блага 
России, для её национальных 
интересов, для благополучия и 
безопасности каждого гражда-
нина в России». Полностью с 
ним согласен.

- Иван Михайлович, а сами 
за кого будете голосовать?

- Как и все участники собра-
ния пенсионеров, голосовал за 

постановление в поддержку 
Дмитрия Медведева. Причем 
свой выбор я сделал не сегод-
ня, а несколько раньше. Да, я 
десять лет находился в оппози-
ции к власти, но какой власти? 
Сегодня Президент Путин от-
крыто говорит о допущенных в 
90-е годы ошибках, о жестоких 
по отношению к своему народу 
реформах.  

Ныне к управлению стра-
ной пришли хорошо подго-
товленные, грамотные люди. 
Да, партия «Единая Россия» 
находится в начале своего 
становления, но она непре-
менно состоится как важная 
политическая сила. Давайте 
скажем честно: кто способ-
ствовал тому, что в Воронеж 
пришли деньги на ремонт 
Чернавского моста, кто в про-
шлом году помог финансами 
в ремонте дорог в нашем го-
роде? «Единая Россия»! Все 
остальное от лукавого – одни 
слова.  Ни ЛДПР, ни КПРФ, 
ни Жириновский, ни Зюганов, 
в сущности,  не выдвинули 
ни одного нового лозунга, 
который бы оппонировал про-
грамме Путина-Медведева.  А 
общие призывы типа «Власть 
должна принадлежать народу, 
богатства должны принад-
лежать народу» рассчитаны 
на эмоциональных людей, 
которые мало вдумываются в 
их смысл.  Чтобы понять это 
достаточно задать себе простые 
вопросы: какая власть, какие 
богатства и какому народу? Пу-
стые лозунги, пустые слова... 

Сегодня, повторюсь, нам 
всем нужно серьезно задумать-
ся об интересах России, о ее 
будущем. Уверен, стабильное 
развитие страны – в руках ко-
манды Президента Владимира 
Путина, а значит, и его преем-
ника Дмитрия Медведева. 

анастасия кузнецоВа.

Трое депутатов из Аннинского, Бобровского и Эртильского 
районов стали фигурантами уголовных дел. Народные из-
бранники подозреваются в уклонении от уплаты налогов 
– сообщили «Коммуне» в Следственном управлении След-
ственного комитета при прокуратуре РФ. 

По версии следствия, депутат Совета народных депутатов Руба-
шевского сельского поселения Аннинского района, руководитель 
сельскохозартели «Ясырки» Сергей Люков и депутат Совета народ-
ных депутатов Бобровского муниципального района, руководитель 
ООО «Транзит» Владимир Ромасев не перечисляли в федеральный 
бюджет подоходный налог, а деньги использовали на финансово-
хозяйственные нужды подотчетных им организаций. 

В результате за период с ноября 2004 по апрель 2007 года фе-
деральный бюджет недополучил от СХА «Ясырки» налогов на 
сумму более полутора миллионов рублей, а от ООО «Транзит» с 
января по август 2007 года - около 900 тысяч рублей. 

Кроме того, Следственное управление заинтересовалось 
депутатом Совета народных депутатов Эртиля, гендиректором 
ОАО «Эртильремтехпред»  Анатолием Титовым. В его уголовном 
деле фигурирует статья за сокрытие от налогов денежных средств 
либо имущества организации - в крупном размере. Титов подо-
зревается, что, зная о наличии недоимки по налогам в бюджеты 
различных уровней в сумме свыше 300 тысяч рублей, скрыл 
предназначенные для налоговых отчислений денежные средства, 
поступавшие в кассу организации. И дал указание тратить их на 
другие цели - напрямую из кассы, без перечисления на имеющие-
ся расчетные счета общества.

По всем указанным фактам ведется предварительное след-
ствие.

Ирина ШабаноВа.

Депутаты не платят налоги

урожай-2008

ООО «Ольховатский 
семенной завод»

Ольховатский район, 
с. Заболотовка, 

ул. Новаторов, 16, 
тел.: 8 (47395) 

3-17-56, 
8-906-674-81-16.
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Кадры, которым 

решать все
На строительном отделении 
Калачеевского колледжа 
механизации сельского хо-
зяйства прошла встреча за 
«круглым столом» с руковод-
ством акционерного пред-
приятия «Павловскгранит 
ЖБК». Гости заявили, что им 
нужны специалисты среднего 
звена, которых «куют» в учеб-
ном заведении. Речь шла не 
просто о трудоустройстве вы-
пускников, а об организации 
совместной производствен-
ной практики в ходе обучения, 
о тесном сотрудничестве. А 
достойную зарплату и жилье 
кадрам, которые решают все, 
гарантируют.

Школьные  
стипендиаты

В Калаче вручены единовре-
менные районные стипендии 
лучшим одиннадцатикласс-
никам. Их удостоены Надя 
Мельникова из первой гим-
назии, Тамара Краснолуцкая 
из шестой, Иван Жигарин 
из первой, Анна Шилова из 
Забродненской, Андрей Хо-
лодов из Новокриушанской 
школ. Все они в отличниках, 
участвуют в олимпиадах и 
фестивалях. 

«Крестьянская 
изба» в школе

В  Мамоновской школе Верхне-
мамонского района есть свой 
историко-краеведческий му-
зей «Крестьянская изба». Экс-
курсии в ней проводят Алена 
Моисеенко, Маргарита Дон-
цова, Алена Солодовченко. 
Они рассказывают о старине 
и современной жизни села. 
Показывают домотканые 
наряды, крестьянскую до-
машнюю утварь. В святом 
углу «избы» - недавно пере-
данные в дар боевые награды 
земляков - ветерана Великой 
Отечественной войны Ивана 
Кизима и воина-афганца 
Сергея Чернышова.

Быть улице  
имени краеведа

Жители райцентра Ольхо-
ватка хлопочут о том, чтобы 
одна из здешних улиц была 
названа именем Караичева. 
Педагог, секретарь райкома 
партии, заместитель дирек-
тора сахкомбината Георгий 
Алексеевич всю жизнь слу-
жил краеведению. Сам от-
крывал историю своего края, 
хотел, чтобы ею гордились 
земляки. Под его благо-
словением родился и уже 
четвертый десяток лет при-
нимает посетителей здешний 
краеведческий музей.

Петр Чалый,  
соб. корр. «коммуны».



ДЛЯ ЮРИДИЧЕСКИХ ЛИЦ
 Расчетно-кассовое обслуживание в российской и иностранной валютах
 Расчетное обслуживание с использованием ПТК «Банк-Клиент»
 Кредитование и проектное финансирование 
 Представление банковских гарантий
 Размещение временно свободных средств
 Операции с ценными бумагами
 Пластиковые карты международных систем Visa и MasterCard
 Эквайринг
 Торговое финансирование внешнеэкономической деятельности
 Операции по валютному контролю
 Услуги страховой компании банка «СКиФ»

ДЛЯ ФИЗИЧЕСКИХ ЛИЦ
 Широкий спектр депозитов в российской и иностранной валютах
 Зачисление пенсий
 Прием коммунальных и прочих платежей
 Пластиковые карты системы Visa и MasterCard
 Кредитование жителей города и области на покупку жилья (долевое строительство и вторичный рынок) 
      с рассрочкой до 27 лет, автомобиля, на неотложные нужды
 Аренда индивидуальных сейфов
 Переводы денежных средств по России и за рубеж (в том числе по системе «Western Union», «Anelik»)
 Обмен валюты
 Покупка-продажа дорожных чеков в Евро и долларах США
 Продажа инвестиционных и памятных монет из драгоценных металлов

Московский 
Индустриальный 

Банк

Мы работаем для вас!

«Московский Индустриальный банк» готов оказать на самом 
высоком уровне финансово-банковские услуги:

Реклама. Генеральная лицензия Банка России № 912 от 14 октября 2002 года.

Восьмой год на финансовом рынке области успешно действует и развивается Воронежское региональное управление Московского Индустриального бан-
ка, в структуру которого входят дополнительные офисы не только в городе Воронеже, но и в Росcоши, Боброве, Анне, Бутурлиновке, Острогожске. Плани-

руется открытие дополнительных офисов в Калаче и других районах.

Стратегия Банка в Воронежской области направлена на финансовое оздоровление и поддержку промышленных, строительных, сельскохозяйственных, 
торговых предприятий, малого бизнеса.

Главное для нас – это доверительные отношения с клиентом, основанные на принципах равноправного партнерства, – с одной стороны и ответственности 
перед клиентом по взятым на себя обязательствам – с другой. Прочные многолетние деловые отношения с предприятиями и организациями, принципи-

альная ориентация на ведение честного и открытого бизнеса являются фундаментом для дальнейшего развития Московского Индустриального банка и слу-
жат залогом для установления новых деловых контактов.

Большое внимание Банк уделяет развитию розничного бизнеса, оказывая финансовые услуги населению, спектр которых за последнее время значитель-
но расширился.

Основные конкурентные преимущества Банка – оптимальные тарифы, выгодные процентные ставки по вкладам, удобный режим обслуживания, отлажен-
ные банковские технологии, квалифицированный персонал и индивидуальный подход к каждому клиенту.

ЖДЕМ ВАС ПО АДРЕСАМ:
394000, г.Воронеж, ул.Театральная, 20-а.
Тел.: (4732) 64-50-34, 64-50-28.
www.minbank.ru
e-mail: voronezh@minbank.ru
Режим работы с физическими лицами: 
понедельник-пятница с 9.00 до 19.00
Суббота с 10.00 до 15.00
Режим работы с юридическими лицами: 
понедельник-пятница с 9.00 до 19.00
Перерыв с 13.00 до 14.00

ДОПОЛНИТЕЛЬНЫЕ ОФИСЫ:
г.Воронеж, ул. Куколкина, 24, тел. (4732) 77-60-19;
г.Воронеж, ул. Генерала Лизюкова, 60, 
 тел. (4732) 64-56-65;
г.Воронеж, ул. Пешестрелецкая, 95, тел. (4732) 63-02-18;
г.Воронеж, ул. Переверткина, 31-а, тел. 27-97-52;
г.Бобров, ул. Краснофлотская, 41, тел. (47350) 4-12-00;
г.Бобров, ул. Гагарина, 163В, тел. (47350) 4-20-44;
г.Россошь, ул. Алексеева, 2-а, тел. (47396) 2-02-11;
п.г.т.Анна, ул. Коммунальная, 111, 
 тел. (47346) 2-16-85, 2-25-28;
г.Бутурлиновка, ул. Блинова, 52, тел. (47361) 2-75-82, 2-72-05;
г.Острогожск, ул. Комсомольская, 58, тел. (47375) 4-24-81.

ОПЕРАЦИОННЫЕ КАССЫ:
г.Воронеж, ул. Димитрова, 148а,
тел. 47-56-14 (прием таможенных платежей);
г.Воронеж, ул.Моисеева, 57 (магазин «Колос»),
тел. 76-99-69 (обслуживание физ. лиц);
г.Россошь, ул. Промышленная, 6, 
тел. (47396) 2-85-41

АДРЕСА БАНКОМАТОВ:
г.Воронеж, ул. Театральная, 20а
г.Воронеж, ул.  Куколкина, 24
г.Воронеж, ул. К.Маркса, 65
г.Воронеж, ул. Пешестрелецкая, 97
г.Воронеж, ул. 45 стр. дивизии, 230А
г.Воронеж, ул. Владимира Невского, 1
г.Воронеж, ул. Генерала Лизюкова, 60
г.Воронеж, пр-т Патриотов, 26
г.Воронеж, Ленинский пр-т, 172
г.Воронеж, Ленинский пр-т, 143
г.Воронеж, Московский пр-т, 129
г.Воронеж, ул. Жукова, 1
г.Воронеж, ул. 20 лет Октября, 90
г.Воронеж, пос. Придонской, ул. Латненская, 3
г.Воронеж, ул. Героев сибиряков, 65А
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По закону  
счастливого  

человека

Адрес общественной прием-
ной депутата Л. В. Зенищева: 
Ленинский проспект, 86, 
телефон: 54-77-03. Прием 
ведется с 9 до 18 часов.

Леонид Владимирович Зени-
щев, депутат Воронежской го-
родской думы II созыва по 3-му 
избирательному округу, является 
заместителем председателя го-
родской общественной органи-
зации «Родной Воронеж».

За отчетный период в обще-
ственной приемной депутата, 
которая работает в округе уже 8 
лет, было проведено несколько 
десятков приемов, рассмотрено 
93 письменных обращения из-
бирателей, оказаны бесплатные 
консультации, в том числе и 
юридического характера, ока-
зана помощь в решении многих 
коммунальных проблем. Здесь 
они всегда могут рассчитывать на 
компетентность и внимательное 
отношение. Большое внимание 
уделялось работе с председателя-
ми уличных комитетов. 

В действующем составе город-
ского парламента Л. В. Зенищев 
избран заместителем председате-
ля Воронежской городской думы. 
Курирует работу комиссий:

- по бюджету, экономике, 
планированию, налоговой по-
литике и инвестициям;

- по управлению муниципаль-
ной собственностью и работе с му-
ниципальными предприятиями;

- по физической культуре, 
спорту и делам молодежи.

Леонид Владимирович ведет 
активную работу в комиссиях, 
отстаивая интересы своих из-
бирателей, принимает участие в 
разработке бюджета городского 
округа г. Воронеж в первом, 
втором и третьем чтениях и по-
следующих корректировках. 

При формировании бюджета 
городского округа г. Воронеж на 
2007 год Л.В. Зенищев принимал 
активное участие в работе по 
включению в бюджет города фи-
нансирования работ по капиталь-
ному ремонту и благоустройству 
объектов ЖКХ, детских общеоб-
разовательных учреждений и дру-
гих объектов социальной сферы 
по заявкам жителей округа.

В 2007 году были охвачены 
следующие объекты:

- ул. Ильича, 55 -  ремонт 
кровли – 400 тысяч рублей.;

- ул. Минская, 17/1 -  ремонт 
кровли – 380 тыс.руб.;

- Ленинский проспект, 30 –  
ремонт кровли – 800 тыс.руб.; 

- Ленинский проспект, 53 –  
ремонт кровли – 520 тыс.руб.; 

- Ленинский проспект, 115 
–  комплексный капитальный 
ремонт – 520 тыс.руб.;

- ул. Ленинградская, 104 а - 
ремонт кровли – 196 тыс.руб.;

- ул. Димитрова, 6 – электро-
монтажные работы – 600 тыс.руб;

- пер. Ольховый, 13 - ремонт 
кровли – 434 тыс.руб.;

- пер. Ольховый, 11 - ремонт 
кровли – 200 тыс.руб.;

- пер. Серафимовича, 14 – 
ремонт системы отопления и 
розлива – 304 тыс.руб.;

- ул. Старых большевиков, 
98 – ремонт кровли, ремонт 
подъездов – 400 тыс.руб.;

- ул. Старых большевиков, 90 
– ремонт кровли –109 тыс.руб.

В ходе исполнения депу-
татских наказов была оказана 
помощь ряду детских садов и 
другим объектам округа:

- МДОУ Д/с № 2 – приоб-
ретение необходимого обору-
дования – 30 тыс.руб.;

- МДОУ Д/с № 6 – приоб-
ретение необходимого обору-
дования – 30 тыс.руб.;

- МДОУ Д/с № 12 – приоб-
ретение мебели – 30 тыс.руб.;

- МДОУ Д/с № 14 – приоб-
ретение мебели – 30 тыс.руб.;

- МДОУ Д/с № 16 – приоб-
ретение мебели – 60 тыс.руб.;

- МДОУ Д/с № 140 – приоб-
ретение мебели – 30 тыс.руб.;

- МДОУ Д/с № 175 – приоб-
ретение мебели – 30 тыс.руб.;

- МДОУ Д/с № 198 – приоб-
ретение мебели – 30 тыс.руб.;

- СОШ №22 – приобретение 
необходимого оборудования  - 
200 тыс.руб.;

- парк Патриотов – детская 
игровая площадка – 500 тыс.руб.;

- пер. Международный – 
детская игровая площадка – 60 
тыс.руб.;

- ул. Парашютистов, 6 – 
детская игровая площадка – 70 
тыс.руб.;

- школа «Русский медведь» - 
проведение спортивных сорев-
нований – 50 тыс.руб.;

- Ленинский проспект, 43 – 
к а п и т а л ь н ы й  р е м о н т 
16-этажного подъезда;

- Ленинский проспект, 86 – 
косметический ремонт 4 подъ-
ездов – 200 тыс.руб.;

- Ленинский проспект, 43 –  
капитальный ремонт подъез-
да – 100 тыс.руб.;

- Ленинский проспект, 
94/6 – ремонт  подъезда – 100 
тыс.руб.;

- пер. Ольховый – капиталь-
ный ремонт подъезда – 300 тыс.
руб.;

- пер. Парашютистов, 10 – 
косметический ремонт подъ-
ездов – 200 тыс.руб. 

В 2007 году Л.В. Зенищев 
успешно продолжал поддержи-
вать начатую в прошлом отчет-
ном периоде муниципальную 
целевую программу «Чистая 
вода - детям».

Осуществлял возложенный 
на него контроль исполнения 
решений Воронежской город-
ской думы.

Благодаря работе Л. В. Зени-
щева по запросам избирателей 
были решены социально значи-
мые проблемы, например:

- установлены светофоры, 
дорожные знаки в местах, наи-
более опасных для жизни пеше-
ходов и водителей; 

- ликвидирована свалка му-
сора по ул. Ленинградской, 
108, 110б.;

- произведена опиловка дере-
вьев по Ленинскому проспекту;

- отремонтировано асфаль-
товое покрытие улиц округа и 
дворовых территорий;

- произведена замена стояка 
отопления по пер. Ольховому, 7.

Леонид Владимирович Зени-
щев принимает активное участие 
в проведении выпускных вече-
ров в школах округа. Ежегодно 
выпускникам-медалистам вру-
чают денежные премии. Леонид 
Владимирович в течение не-
скольких лет тесно сотрудничает 
с Левобережным отделением 
общества инвалидов, оказывая 
ему материальную помощь. При 
содействии депутата для инвали-
дов проводятся различные благо-
творительные акции. Ежегодно 
проводятся такие мероприятия, 
как «Праздник улицы»,  «День 
инвалидов», «День пожилого че-
ловека». Леонид Владимирович 
поздравляет жителей округа  с 
Новым годом, Пасхой. В рамках 
проведения праздников оказана 
спонсорская помощь, вручаются 
подарки, продуктовые наборы. 

Л. В.  Зенищев активно 
поддерживает православные 
традиции. По его инициативе 
для жителей округа органи-
зуются бесплатные поездки 
по святым местам Задонска, 
Костомарова.

Депутат С. Н. Воробьев 
ведет прием избирателей в 
средней школе № 73 с 14.00 
(первый четверг каждого 
месяца). Запись по тел.: 95-
34-88, 22-73-42. 

За 2007 год постоянной ко-
миссией по физической куль-
туре, спорту и делам молодежи, 
возглавляемой С. Н. Воробье-
вым,  проведено 12 заседаний, 
на которых были рассмотрены   
19 вопросов. Усилиями посто-
янной профильной комиссии 
удалось увеличить финанси-
рование подраздела «Спорт 
и физическая культура» на 32 
млн. рублей  по сравнению с 
2006 годом.

Так, одним из знаковых ре-
зультатов работы постоянной 
комиссии стало принятие в 
ноябре 2007 года муниципаль-
ной целевой программы «Раз-
витие физической культуры 
и спорта в городском округе 
город Воронеж на 2008-2011 
годы», разработчиками кото-
рой являлись Г. А. Кудрявцева, 
С. Н. Воробьев, Ю. А. Шохин, 
Д. С. Петров. Большую зна-
чимость этой программы для 
города подчеркивает активный 
интерес к ней большей части 

депутатского корпуса городской 
думы.  В программе спорным 
вопросом стало строительство 
спортивных комплексов на тер-
риториях общеобразовательных 
школ. Критерием в участии ука-
зывались: наличие свободной 
земли, населенность района, от-
сутствие спортсооружений по-
близости, наличие кадастрового 
номера и оформления земли 
в бессрочное пользование. По 
итогам публичных слушаний в 
программу вошли 9 школ из раз-
ных районов города. Впервые 
в нашем городе строительство 
будет финансироваться из бюд-
жетов разных уровней. 

В 2007 году при участии 
С. Н. Воробьева были приняты 
муниципальные целевые про-
граммы «Профилактика право-
нарушений на территории 
городского округа город Воро-
неж на 2008-2010 годы» и «Па-
триотическое воспитание детей 
и молодежи городского округа 
город Воронеж на 2008-2011 
годы». По настоянию депутата, 
в программу по профилактике 
правонарушений вошли такие 
важные вопросы, как участие 
населения в охране правопо-
рядка, организация работы 
«телефона доверия», ярмарка 

вакансий учебных и рабочих 
мест для несовершеннолетних 
и молодежи, проведение ме-
роприятий, направленных на 
улучшение освещённости улиц 
и мест массового пребывания 
граждан в темное время суток. 

Ведется работа по реализа-
ции муниципальной целевой 
программы улучшения жилищ-
ных условий молодых семей и 
молодежи «Молодой семье – до-
ступное жилье» (2005-2010 гг.). В 
этом году 38 семей смогли при-
обрести жилье, общая сумма со-
ставила 4 млн. 524 тыс. рублей, 
на очереди стоят 120 семей. В 
2008 году Воробьев С.Н. будет 
настаивать на увеличении бюд-
жетных ассигнований, что со-
ставит более 29 млн. рублей.

Интенсивно ведется рекон-
струкция муниципального ста-
диона «Чайка». В данный момент 
полностью оборудована система 
подогрева для искусственного 
покрытия футбольного поля. 
Программа включает финан-
сирование  реконструкции ста-
диона из городского бюджета 
в 2008 году – 44, 1 млн. руб., в 
2009 году – 17,9 млн. руб. Также 
запланировано строительство 
спорткомплекса на территории 
стадиона «Чайка», который дол-
жен быть построен за два года (на 
его возведение предусматривает-
ся финансирование из бюджетов 
всех уровней). 

В течение двух лет долж-
на быть обустроена площадь 
Олимпийской Славы около 
Дворца спорта «Юбилейный», 
там будет установлен памят-
ник первому российскому 
олимпийскому чемпиону по 
фигурному катанию Панину-
Коломенкину, уроженцу Во-
ронежской области.

Впервые в 2007 году при со-
действии депутата Сергея Во-
робьева были выделены 10 млн. 
рублей на спортивные школы 
города. Благодаря дополнитель-
ным финансовым вливаниям, 
спортсмены получили средства 
на проведение соревнований, 
приобретение оборудования и 
спортинвентаря. 

В 2007 году при содействии 
депутата Сергея Воробьева были 
открыты 3 новые спортивные 
школы – по бадминтону, карате и 
теквондо. Таким образом, общее 
их количество равно 25. В данный 
момент разработан план перевода 
школ из подвальных и полупод-
вальных помещений в наземные, 
специально оборудованные для 
занятий спортом. Сергей Ни-
колаевич также готовит план, 
который позволит спортивным 
школам избежать аренды поме-
щений для тренировок. Для это-
го, по мнению депутата, у каждой 
спортивной школы должен быть 
свой зал для занятий.

Большое внимание в своей 
работе Сергей Воробьев про-
должает уделять оздоровлению 
детей и подростков в период 
летних каникул. Бюджетные 
ассигнования на эти цели  уве-
личены председателем посто-
янной комиссии на 6 млн. ру-
блей (по сравнению с 2006 г.) и 
составили по итогам 9 месяцев 
2007 года 18 182 тыс. рублей. 

С. Н. Воробьев также яв-
ляется членом постоянной 
комиссии по образованию, 
культуре и социальной под-
держке населения. При его 
непосредственном участии 
были решены следующие во-
просы: принята новая система 
оплаты труда для учителей, что 

позволило  увеличить зарплату 
педагогам в среднем на 28,9 %; 
увеличены бюджетные ассиг-
нования на питание учащихся; 
разработана программа по 
увеличению мест в детских 
садах (подразумевает возврат 
помещений, отданных в аренду, 
строительство новых детских 
садов) и введению муници-
пальной надбавки работникам 
детских садов.

Большую работу прово-
дит депутат Воробьев и в из-
бирательном округе № 10. 
По-прежнему, большая часть 
проблем жителей избиратель-
ного округа связана с изношен-
ностью коммунальных систем, 
проблемой «темных дворов» и 
их благоустройством, незакон-
ным строительством. Но самый 
наболевший вопрос: ветхая 
кровля домов и их капитальный 
ремонт. 

Большинство вопросов, 
связанных с коммунальным 
хозяйством, были решены по-
ложительно. Произведены 
следующие работы: 

- по ул. Героев Сибиряков, 
д. 61, кв. 89, 90 (ремонт мягкой 
кровли);

-по ул. Героев Сибиряков, д. 
69 (ремонт мягкой кровли);

-по ул. Героев Сибиряков, 
д. 83, кв. 33, 34 (ремонт мягкой 
кровли);

- по ул. Героев Сибиря-
ков, д. 101 (ремонт кабины 
лифта);

 - по ул. Ю. Янониса, д. 17 
(произведена замена электро-
проводки); 

-по ул. Героев Сибиря-
ков, д. 30 (произведен капиталь-
ный ремонт электропроводки); 

-произведена замена тро-
туарного покрытия по ул. Ю. 
Янониса;

-произведено освещение 
дворов по ул. Героев Сибиряков 
(нечетная сторона улицы).

Также по ходатайству де-
путата Сергея Воробьева была 
отремонтирована и оборудо-
вана библиотека № 6 по  ул. Ю. 
Янониса. 
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Отчет
о работе в 2007 году депутата 
Воронежской городской думы
от двухмандатного избирательного 
округа № 10, председателя постоянной 
комиссии по физической культуре, 
спорту и делам молодежи, директора 
средней школы № 73
Воробьева Сергея Николаевича

Отчет
о работе в 2007 году депутата 
Воронежской городской думы
от двухмандатного избирательного 
округа № 3, заместителя председателя 
Воронежской городской думы  
Зенищева Леонида Владимировича

Случай удивительный и 
беспрецедентный: студента 
5-го курса ВГУ избрали на-
родным судьей района. В те 
времена кандидаты на такие 
посты отбирались  тщательно, 
и всевозможные прощелыги-
самовыдвиженцы не могли 
«проскочить» через сито жест-
ких проверок. Почему его, 
студента, рекомендовали на 
этот пост, Горшенев так и не 
узнал. Может быть, в партко-
ме университета и обкоме пар-
тии оценили его активность? 
Он был заводилой студенче-
ской жизни юрфака: ни одно 
сколько-нибудь заметное 
мероприятие не обходилось 
без Юры Горшенева, который 
постоянно что-то организо-
вывал, вовлекал друзей, был 
своеобразным центром при-
тяжения факультета. Хотя 
стремление к общественным 
делам не заслоняло у него 
главного – страстной тяги к 
получению знаний. 

Эта страсть у деревенско-
го паренька, родившегося 
в грибановском селе Ниж-
ний Карачан, была всегда. И 
когда до школы он должен 
был каждый день - в дождь 
и слякоть, мороз и метель 
- ходить пешком через лес. 
И когда после строительно-
монтажного техникума от-
правился по распределению 
на север Пермской области 
и здесь работал механиком 
в колонии строгого режима. 
Наблюдая за поведением лю-
дей с изломанными судьбами, 
Горшенев быстро набирался 
жизненного опыта. Здесь, как 
говорится, год шел за два, по-
тому что любое неосторожное 
слово, взгляд, усмешка могли 
стоить жизни. В той суровой 
и жесткой обстановке насмо-
трелся он и на справедливость 
закона, и на творящееся без-
законие. Вот тогда и возникло 
желание самому встать на 
страже закона и по справед-
ливости оценивать действия 
тех, кто его нарушил.

Потом на Тихоокеанском 
флоте матрос Горшенев в 
свободное от вахты время 
читал книги, посвященные 
юриспруденции. Он уже по-
нял, куда пойдет после де-
мобилизации. К экзаменам 
на юридический факультет 
готовился истово, как будто от 
этого зависела жизнь. На всту-
пительных экзаменах конкурс 
был 15 человек на место, но 
ему посчастливилось войти 
в число 25 счастливчиков-
первокурсников. Учился жад-
но, постигая всевозможные 
юридические премудрости. 
Ближе к выпуску стал при-
кидывать, куда его пошлют на 
работу. Однако работа нашла 
его раньше, чем думал. Он 
отправился в Таловую.

Горшенев стал самым мо-
лодым судьей области, а ста-
тус требовал солидности, хотя 

порой случались неожидан-
ные промашки. Жена Ли-
дия Алексеевна вспоминает 
анекдотический случай тех 
дней. Народный суд занимал 
в райцентре скромный домик, 
причем разделенный на две 
половины большой русской 
печью. В пристройке жил сам 
судья с молодой супругой. 
Как-то Горшенев вел доволь-
но сложное дело, в котором 
обвиняемому грозило серьез-
ное наказание. В один из дней 
разбирательство затянулось, и 
Лидия Алексеевна стала гото-
вить обед и жарить камбалу на 
сковородке. 

Мало-помалу по всему 
дому разошелся такой за-
пах жареной рыбы, что все 
участники процесса стали 
шевелить ноздрями и неза-
метно ухмыляться. Молодой 
судья, конечно же, заметил 
эти усмешки, понял причину 
их возникновения и побы-
стрее закрыл заседание - не 
мог он стерпеть такого удара 
по своему авторитету. Тут же 
ринулся в свою «квартиру» 
и сделал жесточайший вы-
говор любимой жене: «Ты, 
Лида, когда идет заседание, 
не смей готовить никаких 
обедов, сиди и жди, пока оно 
не закончится. Не сердись и 
пойми: ты своими кухонными 
приготовлениями мой авто-
ритет можешь подорвать». 
Молодость… Наивность… Но 
какое трепетное отношение к 
делу жизни. 

Через восемь лет его пере-
ведут на работу в областной 
суд. Он и здесь не затеряется, 
и его возьмут в облисполком, 
а потом и в обком партии 
заместителем заведующего 
отделом административных 
органов. В начале 1981 года 
Юрий Михайлович назнача-
ется прокурором Воронеж-
ской области. И вновь это 
будет один из самых молодых 
областных прокуроров стра-
ны. Через пять лет государ-
ственный советник юстиции 
3-го класса Горшенев будет 
переназначен на новый кон-
ституционный срок. 

Мы помним, какими тя-
желыми оказались восьми-
десятые годы в истории стра-
ны. Одна за другой смерти 
генсеков, постоянные пере-
тряски в высших эшелонах 
государственной власти, 
экономические проекты, 
терпящие крах, широко ре-
кламируемая и поначалу 
воспринятая на «ура» пере-
стройка, завершившаяся 
кровавой перестрелкой во 
многих республиках Союза. 
Все это не могло не сказаться 
на жизни общества. Чаще и 
чаще начинали проявляться 
антисоветские выступления, 
призывы к изменению го-
сударственного строя, под-
нимали голову экстремизм 
и анархия, беззаконие и  

откровенная уголовщина. 
Обеспечение спокойствия 
области, строгое соблю-
дение законов и столь же 
строгое наказание тех, кто 
эти законы нарушал, – вот 
какие задачи стояли перед 
прокуратурой того времени. 
Горшенев не сидел в кабине-
те. Его видели в цехах пред-
приятий, на рабочих собра-
ниях и заседаниях актива, он 
выезжал на места уголовных 
преступлений, появлялся на 
экране телевизора и давал 
интервью газетчикам. Про-
курор области рассказывал 
о ситуации с преступностью, 
разъяснял положения новых 
законов, предостерегал тех, 
«кто хотел бы половить рыб-
ку в мутной воде». 

- При всей своей строгости 
закон должен быть справед-
лив,- говорил он в интервью 
журналисту «Коммуны». – И 
я хотел бы обратиться к обще-
ственности: не будьте равно-
душными, не поощряйте сво-
ей безответственностью деляг, 
рвачей и расхитителей, иначе 
мы можем потерять очень 
многое в этой жизни. 

Сегодня, когда мы дей-
ствительно потеряли не толь-
ко многое - потеряли страну, 
понимаешь, как провидче-
ски смотрел вперед проку-
рор Горшенев. Отработав 
десятилетний срок, Юрий 
Михайлович перешел на но-
вое место работы: приказом 
Генерального прокурора За-
служенный юрист РФ был 
назначен Юго-Восточным 
транспортным прокурором. 
И здесь трудился тоже два 
срока – десять лет. Опять 
своеобразное достижение: он 
- единственный в стране, кто 
в течение двух десятков лет 
занимал столь высокие посты. 
«Несмотря на свою генераль-
скую должность и строгость, 
он был очень человечным 
и внимательным руководи-
телем. К нему можно было 
прийти по личному вопросу, 
и Юрий Михайлович делал 
всё, чтобы помочь своему 
работнику». Так вспоминают 
сегодня руководители област-
ной прокуратуры, которые во 
времена Горшенева работали 
рядовыми следователями 
районных прокуратур.

Нынче он, как говорят, на 
заслуженном отдыхе. Если, 
конечно, считать отдыхом 
обязанности профессора и 
преподавательскую работу 
в Академии госслужбы при 
Президенте Российской Фе-
дерации. Все, что связано 
с делом его жизни, Юрию 
Михайловичу в радость. А 
самое главное богатство для 
него – семья. Он счастлив 
тем, что вот уже 45 лет рядом 
с ним любящая жена, сын до-
стойно работает федеральным 
судьей, невестка трудится ад-
вокатом, а внук – студент того 
же юридического факультета, 
с которого и он начинал свой 
путь в защиту граждан,  закон-
ности и правопорядка. 

 Сегодня Юрию Михай-
ловичу Горшеневу – 70 лет. 
Соберутся у него те, кто знает 
об этой дате, скажут добрые 
слова, вспомнят былое. Вни-
мание близких по духу людей 
– это, вероятно, для каждого 
счастье. 

Борис ОрлОв.

Юбилей

В личном архиве Юрия Михайловича Горшенева хра-
нится таловская районная газета «Заря» от 3 декабря 
1965 года. На первой странице опубликовано решение 
исполкома Таловского районного Совета депутатов 
трудящихся «О регистрации кандидатов в народные 
судьи». По избирательному округу №2 кандидатом за-
регистрирован «Горшенев Юрий Михайлович, 1938 года 
рождения, русский, член КПСС, имеющий незаконченное 
высшее образование, учащийся Воронежского госу-
дарственного университета, выдвинутый коллективом 
научно-исследовательского института сельского хозяй-
ства имени Докучаева».

Отчеты представлены информационно-аналитическим отделом городской думы.

Дорогие мои помощники и 
соратники!

Вот и настал тот час истины и от-
кровения, о котором в начале кампании 
меня предупреждали аналитики, хоро-
шо знающие нравы, царящие в коридо-
рах власти. Даже, уже испытав на себе 
всю беспринципность и грязь борьбы за 
власть, я с удивлением узнал, что я уже 
и убийца (слава богу, хоть не маньяк), и 
ставленник кавказских банд (слава богу, 
не ЦРУ), и вообще все взрывы газа в 
Воронеже, все ДТП, все чрезвычайные 
происшествия устраивает Витиник. 

Того и гляди, избирательный штаб 
обласканного кандидата выступит с 
призывом: «Отечество в опасности! Все 
на борьбу с Витиником!»

Но на нас не только льют грязь. Нам 
перекрыли каналы финансирования. Я 
приношу искренние извинения всем, 
кого сбой в поступлении средств по-
ставил в трудное положение. Ситуация 
на сегодня такова: перечисленные из 
других городов деньги идут по 10-12 
дней, так как это было бы в начале 90-х 
годов. Тормозятся коммерческие сделки 

моих компаньонов и близких друзей. С 
нарушением всех сроков проверяются 
векселя. 

Чего же так испугался этот кандидат? 
Что приводит в ярость его штаб, власть 
и партию? Только одно: мы лидируем в 
гонке. Нас становится все больше. За 
нами люди! Нам верят!

Мы не имеем административного 
ресурса, но мы достойно боремся, 
уверенно идем к победе, не изменяем 
своим принципам и человеческому до-
стоинству.

Не умея побеждать интеллектуально, 
будучи бессильными организационно, 
противники решили задушить нас фи-
нансово. Но этот беспредел не может 
быть вечным. Недруги рассчитывают, 
что мы не выдержим, запаникуем. 

Мы пошли на задержку выпуска ин-
формационных материалов, отказались 
от ряда запланированных акций. Но 
я со всей ответственностью заявляю, 
что все обязательства, связанные с из-
бирательной кампанией, я выполню, 
победив на выборах. 

Я искренне благодарю всех, кто в 

эти трудные минуты со мной. Всех, кто 
помогает мне от чистого сердца и в силу 
порядочности. 

Я остаюсь на выборах и иду до по-
беды. Но в сложившихся условиях я 
заявляю о приостановке своего членства 
в «Единой России». 

У меня нет никаких претензий к 
тысячам рядовых членов партии, к 
первичным организациям, которых ни-
кто не спрашивал о кандидатуре мэра и 
мнение которых  всякий раз необходимо 
только для отчета и протокола.

Я полностью поддерживаю курс В.В. 
Путина и кандидатуру Д.А. Медведева, 
был и остаюсь  с теми, для кого дорога 
Россия, кто болеет душой за наш город. 
Я готов трижды подписаться под слова-
ми В.В. Путина, что партии для страны, 
а не страна для партий. 

Нынешние выборы мэра города еще 
раз показали глубокую политическую 
мудрость и прозорливость В.В. Путина 
и Д.А. Медведева, которые, идя на вы-
боры от «Единой России», предпочли 

остаться вне её рядов. Я с ними. Я с 
жителями Воронежа, со всеми беспар-
тийными, с «единороссами», коммуни-
стами, справороссами и либеральными 
демократами.

Все вместе мы и есть Воронеж!
Мы победим! Блокада делает нас 

только крепче! 
Кандидат на должность мэра г. воронеж  

в.А. витиниК

Выборы

Уважаемые воронежцы!

Оплачено из избирательного фонда зарегистрированного кандидата на должность главы 
городского округа город Воронеж Витиника В.А.
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Концепция  
преобразит  

систему
Сугубо деловое мероприятие, 

каким обычно представляется от-
четное собрание, началось у воро-
нежцев совсем неформально. На-
против, эти короткие минуты были 
очень радушными и по-человечески 
искренними. Цветы и добрые слова 
собравшиеся адресовали своим 
коллегам-именинникам – пред-
седателю областной организации 
профсоюза работников потреби-
тельской кооперации Валентине 
Ивановне Донских, руководителю 
Терновского потребительского об-
щества Валентине Борисовне Чере-
мисовой. Сердечно поздравили и 
Евгения Николаевича Кузнецова, 
день рождения которого выпал как 
раз на воронежскую командировку. 
Впрочем, праздничный повод не 
стал помехой рабочему настрою со-
брания, а лишний раз подчеркнул: 
и большие, и малые дела коопе-
раторов начинаются с внимания 
к человеку. Потому что сама эта 
деятельность по сути своей всегда 
на виду, в сердцевине повседневной 
жизни сотен тысяч людей.

Первый вопрос, который зна-
чился в повестке дня собрания, 
решили быстро. Председатель 
Совета Воронежского облпотреб-
союза Николай  Зеленев сооб-
щил, что в связи с уменьшением 
численности сельских жителей  
уменьшилось и количество пай-
щиков потребительских обществ. 
Поэтому возникла необходимость 
привести в соответствие  с нормой 
представительство от Воронежской 
области. Если ранее в Центросоюзе 
РФ были 4 представителя воро-
нежских кооператоров, то теперь 
3. Единогласно проголосовали за 
то, чтобы представляли интересы 
воронежцев  в Центросоюзе пред-
седатель Совета Воронежского 
обл потребсоюза Николай Ива-
нович Зеленев, председатель Со-
вета Богучарского райпо Замчалов 
Виктор Тимофеевич и председатель 
Совета Новоусманского райпо Ва-
силий Иванович Копий.

Второй вопрос – тоже разногла-
сий не вызвал. Участники собрания 
дружно проголосовали  за то, чтобы 
поддержать на предстоящих вы-
борах Президента РФ кандидатуру 
Дмитрия Медведева, и приняли 
обращение в его поддержку.

Ключевым вопросом собра-
ния было обсуждение проектов 
«Концепции развития потреби-
тельской кооперации Российской 
Федерации до 2015 года» и «Кон-
цепции развития потребитель-
ской кооперации Воронежской 
области до 2015 г.».  В выступлении 
Е.Кузнецова по данному вопросу  
подчеркивалось, что необходимо 
объединение всех подразделений 

потребительской кооперации для 
работы по восстановлению по-
ложительного имиджа системы. 
Одна из основных задач: мини-
мизация издержек и повышение 
качества обслуживания сельского 
населения. Для этого наряду с 
торговлей нужно активнее раз-
вивать собственное производство, 
заготовительную деятельность, 
общественное питание. Но ис-
кусственного насаждения тех или 
иных видов деятельности сверху, 
по словам Евгения Николаеви-
ча,   быть не должно. Все должно 
определяться экономической це-
лесообразностью и выгодностью. 
Для того чтобы задачи и цели, 
намеченные в концепции, были 
достигнуты, по мнению Кузне-
цова, очень серьезное внимание 
надо уделить подготовке кадров. 
Специалисты на селе – это сегодня 
самая большая проблема. Не хотят 
выпускники вузов возвращаться в 
села, и надо думать, чем и как за-
интересовать их.

Рассказав о задачах и пробле-
мах, Евгений  Кузнецов отметил 
необходимость законодательной 
поддержки потребительской коо-
перации как на федеральном, так 
и на региональном уровнях. К 
слову сказать - это хорошо по-
нимают и представители власти. 
Депутат Государственной Думы, 
лидер воронежских «единороссов» 
Александр Сысоев в своем высту-
плении подчеркнул, что Комитет 
по аграрным вопросам, в котором 
он состоит, уже принял решение 
первые слушания посвятить теме 
«О роли потребительской коопе-
рации в социально-экономическом 
развитии регионов России». Такова 
инициатива фракции «Единая 
Россия». Конструктивная связь у 
партии с кооператорами есть и на 
местном уровне. В конце августа 
прошлого года подписано соглаше-
ние Воронежского облпотребсоюза 
и регионального отделения партии. 
Кооператорам импонирует курс 
«единороссов»  на стабильное, 
поступательное развитие страны. 
Надеются они, что в новых законо-
дательных инициативах, связанных 
с развитием села, депутаты не будут 
забывать и о потребительской 
кооперации.

На этом собрании прозвучало  
немало вопросов, адресованных 
Евгению Николаевичу Кузнецову. 
В частности директора Воронеж-
ского кооперативного института 
Сергея Викторовича Семененко  
интересовало, почему у вуза нет ни-
каких льгот по налогообложению, 
хотя их выпускники работают не 
только в системе потребительской 
кооперации, но и в сельском хо-
зяйстве. Его поддержала директор 
Острогожского кооперативного 
техникума Валентина Ивановна 
Андреева. Отвечая на вопрос, пред-
седатель Центросоюза РФ подчер-

кнул, что проблема, на его взгляд, 
не в льготах, а в том, как сделать, 
чтобы вузы готовили специалистов 
для потребительских обществ за 
счет тех, кто не собирается рабо-
тать в системе, а учится в коопе-
ративных вузах или техникумах. 
Задача не из простых, но решать 
ее надо, поскольку учебные заве-
дения системы потребительской 
кооперации тоже должны учиться 
работать эффективно, на конечный 
результат.

Участники собрания одобрили 
проект «Концепции развития по-
требительской кооперации Рос-
сийской Федерации до 2015 года» 
и приняли за основу проект «Кон-
цепции развития потребительской 
кооперации Воронежской области 
до 2015 года».

Потенциал воронежских коо-
ператоров высок. На сегодня в 
области 1207 предприятий коопе-
ративной торговли обслуживают 
почти 700 тысяч сельских жителей. 
Налицо и солидный результат: 
совокупный объем деятельности 
организаций потребительской 
кооперации в прошлом году пре-
высил 3 миллиарда рублей. При-
рост 9 процентов в сопоставимых 
ценах. Есть ли возможности для 
дальнейшего развития? Участники 
собрания убеждены, что есть. 

Госзаказ – рычаг 
поддержки

Проблемы взаимодействия 
организаций потребительской 
кооперации с местными властями 
председатель Совета Центросоюза 
РФ  Евгений Кузнецов  конкрети-
зировал на встрече с губернатором 
области Владимиром Кулаковым. 
К примеру, такая ситуация. Во 
многих районах области система 
потребкооперации является одной 
из основных бюджетообразующих 
организаций. Но, бывает, на местах 
это в расчет не принимают. Коо-
ператоры остаются один на один 
со своими проблемами.  Пред-
седатель Совета Воронежского 
облпотребсоюза Николай Зеленев 
привел выразительную статистику 
по одному пригородному району: 
почти три четверти всех налогов 
от торговли в местную казну по-
ступили от кооператоров, которые 
в торговле района занимают лишь 
20 процентов. Предложил Зеленев 
главе района: давайте взаимовы-
годно отрегулируем земельные, 
имущественные отношения, не 
щипайте до перышка курицу, не-
сущую золотые яйца, поддержите 
нас – мы отдадим больше. К сожа-
лению, и ряд областных структур,  
ведающих реализацией националь-
ных проектов в АПК, практически 
не задействовал производственные 
возможности потребкооперации. 
Евгений Кузнецов в беседе с губер-

натором особо выделил проблему, о 
которой ему рассказали участники 
собрания. Людям, проработавшим 
в системе 30 и более лет и награж-
денным знаком Центросоюза «От-
личник потребительской коопера-
ции»,  отказывают в присвоении 
звания «Ветеран труда». Вопрос 
социальной защищенности коо-
ператоров, безусловно, нуждается 
в решении. С губернатором в этом 
достигнуто понимание.

Сошлись позиции и по пово-
ду поддержки потребительской 
кооперации. Речь, конечно, шла 
не о прямой бюджетной подпитке. 
Кооператоры привыкли зарабаты-
вать деньги сами. Но исходя из той 
социальной роли, которая легла на 
их плечи в сельской глубинке, они 
вправе рассчитывать, допустим, 
на областной или муниципальный 
заказ. Или почему бы не исполь-
зовать опыт реализации областных 
целевых программ, оправдавший 
себя в других сферах экономики? 
Эти преференции, без сомнения, 
будут способствовать реализации 
концепции развития потреби-
тельской кооперации, прежде 
всего укреплению ее материально-
технической базы. А это и есть 
локомотив развития.

Мясо  
в Воронеже есть. 

А черника?
До опыта, что называется, было 

рукой подать. Потребительское 
общество «Пищевик» создали под 
Воронежем около 5 лет назад на 
базе бывшего мясокомбината. Не 

поскупились, вложив в модерни-
зацию производства значительные 
средства. Только в прошлом году на 
эти цели потратили 1миллион 800 
тысяч рублей. И атмосфера здесь 
изменилась в прямом и перенос-
ном смысле: и продукция идет на 
расхват, и специфических запахов 
не стало. На что обратил внимание 
и Евгений Кузнецов, знакомясь с 
производством.

- Сырье у нас качественное, на-
туральное. Заготовители закупают 
у населения, - поясняет председа-
тель правления  ПО «Пищевик» 
Михаил Кофанов.

- Технология – точно по старым 
ГОСТОвским нормативам, - до-
бавляет технолог Марина Данило-
ва. – Вот сырокопченая колбаса. 
Положено ей 30 дней дозревать, 
мы ее столько и выдерживаем. 
Никаких химических добавок, 
ускорителей. Экологически чистая, 
здоровая пища.     Действительно, 
потребителя не обманешь. 320 
тонн продукции 70 наименований, 
которую производит «Пищевик» за 
год, на прилавках не залеживается. 
Потому что прежде всего коллек-
тив не ленится: ежеквартально 
вводят до 10 новых видов колбас, 
копченостей, полуфабрикатов. И 
цены приемлемые. К примеру, у 
сырокопченой «Столичной» цены 
вдвое ниже   московских.

Председатель Совета Центро-
союза РФ это особо отметил. Во-
ронежцев похвалил: подобный 
комбинат в системе есть еще только 
в Чувашии. Однако и новый ори-
ентир наметил: можно и нужно 
делать на порядок больше. Путь 
к этому – через консолидацию, 
объединение совместных усилий 

районов, а может быть, и соседних 
областей. Сейчас расточительно 
развивать мелкие колбасные цеха, 
когда выгодно сообща вложиться 
в «Пищевик». Минимизировать 
издержки и повысить качество 
продукции. Это даст преимущество 
перед конкурентами в ценообра-
зовании. Стимулирует заготови-
тельную деятельность. Кстати, 
у воронежцев есть позитивные 
тенденции в увеличении объема 
закупок сельхозпродуктов и сырья: 
прошлый год дал прибавку на 32 
млн. рублей. Надо закрепить успех. 
Особенно хорошие перспективы 
по сбору дикоросов: трав, ягод, 
сырья. К слову, белорусы на сборе 
черники заработали больше, чем 
на торговле. И нам нужно учиться 
из любого дела извлекать выгоду, 
грамотно хозяйствовать, умело 
торговать.

Нужен бренд
В Костенках на эксперимент 

пошли смело. Завмаг «Торгового 
комплекса» Любовь Серебрян-
никова давно хотела перестроить 
работу на городской лад  –  чем ее 
покупатели хуже воронежских?  С 
помощью Гремяченского потре-
бительского общества магазинчик 
отделали с иголочки, поставили 
современное оборудование, но-
венькие стеллажи. А главное – 
перешли на работу по методу само-
обслуживания. И выгода налицо: 
торговые площади увеличились 
почти вдвое. Покупатели доволь-
ны. В магазине можно купить все. 
Хорошим спросом пользуются и 
мясо, закупаемое у населения, и 
собственная продукция коопера-
торов.  Продавцы удовлетворены: 
месячный товарооборот вырос до 
700 тысяч рублей. 

Евгению Кузнецову магазинчик 
тоже приглянулся,  и он пошутил: 
«У вас тут прямо супермаркет, 
только каталок не хватает». На что 
Серебрянникова вполне серьезно 
пообещала и на миллион замах-
нуться. Есть и силы, и желание. 
А заместитель главы администра-
ции района Михаил Кучковский, 
встречавший высокого гостя, не 
преминул заметить, что и Хохоль-
ская районная администрация под-
держивает кооператоров  льготным 
налогообложением.

В районном центре Новая 
Усмань таких симпатичных ма-
газинов – целая улица. Местные 
кооператоры чутко реагируют на 
запросы населения. Создали целую 
сеть специализированных торговых 
предприятий самообслуживания. 
Тут и «Техника», и «Обои», и «Мир 
посуды», и «Сельхозпродукты», 
предприятия общепита… Может, 
стоит новоусманцам выступить 
новаторами во внедрении единого 
сетевого бренда? Главная улица 
районного центра примечательна 
именно магазинами райпо. Они 
все оформлены в одном стиле, 
узнаваемы. Ведь не случайно Ев-
гений Кузнецов в ходе поездки не 
уставал подчеркивать: торговая 
марка, узнаваемые логотип или 
вывеска - это лицо торгового пред-
приятия, символ успеха. Воронеж-
цы немало сделали в обновлении 
и реконструкции торговой сети, 

израсходовав на эти цели 50 млн. 
рублей только в прошлом году. 40 
процентов магазинов и торговых 
предприятий приобрели совре-
менный, привлекательный вид. 
Теперь надо придать этой работе 
брендовый колорит. Чтобы коо-
перация была в области и на слуху, 
и на виду, и в повседневном быту. 
Это важный ориентир  развития 
потребкооперации. А может быть, 
Центросоюзу стоит подумать о 
брендовом имидже в масштабах 
всей страны?

Что малым,  
что старым

Конечно, такой имидж созда-
ется не только визуально. В той 
же Новой Усмани магазин «Дет-
ские товары» деятельно развернул 
торговлю с демографическим 
уклоном. Заведующая магазином 
Екатерина Яковлева рассказала 
высоким гостям, что со своими 
потенциальными покупателями 
они знакомятся… в женской кон-
сультации. Будущим мамам как 
визитки вручаются приглашения 
в магазин с 5-процентной скидкой. 
Тем, кто находится в финансовом 
затруднении, дают и большую 
скидку. У коллектива магазина 
сложилась прочная репутация 
чуткого, внимательного партнера. 
Не случайно портфель заказов на 
коляски, кроватки и всевозмож-
ные товары для новорожденных 
здесь всегда полон. Добрая молва 
о новоусманских «Детских товарах» 
ходит далеко по округе. Потому 
сюда приезжают молодые мамы 
за покупками даже из Воронежа. 
«Детки растут вместе с нами»,- под-
водит итог Екатерина Яковлева.

Не забыты и старики в дальних 
хуторах. Таких, с населением 5-10 
человек, в районе больше десятка. 
По области – несколько сотен. 
И к каждому накатали дорогу 
автолавки. Точно по графику коо-
ператоры привозят товар, а заодно 
и новостями поделятся. Внимание 
необходимо что малому, что старо-
му. Пожилые люди это особо ценят. 
Ведь частные коробейники к ним 
не заглядывают. «Переоценить ра-
боту потребительской кооперации 
в районе сложно, -  говорит глава 
администрации Новоусманского 
района Владимир Чернышов.- Мы 
без нее имели бы большие пробле-
мы в обслуживании отдаленных 
сел». 

- Конечно, мы терпим здесь 
убытки, - резюмирует Евгений 
Кузнецов. – Но как оставить этих 
людей. Просто меру нашей соци-
альной ответственности муници-
пальные власти должны уравнове-
сить пониманием наших проблем.

Цветы и знамя
В насыщенной программе визи-

та Председателя Совета Центросо-
юза РФ в столицу Черноземья был 
момент, символично соединивший 
былое и настоящее. В эти дни от-
мечается 65-летие освобождения 
Воронежской области от немецко-
фашистских захватчиков. В селе 
Гремячье Хохольского района 
Евгений Кузнецов возложил цветы 

к мемориалу на братской могиле 
павших в боях за Отечество. Ты-
сячи воронежских кооператоров в 
далекие военные годы на фронтах 
и в тылу приближали нашу Вели-
кую Победу. За их ратную и тру-
довую доблесть Государственный 
комитет Обороны СССР оставил 
Воронежскому облпотребсоюзу 
на вечное хранение свое пере-
ходящее Красное знамя. Сегодня 
времена иные, но традиция одна 
– полной мерой брать на себя 
ношу будничной работы, которая 
меняет нашу жизнь к лучшему. 
По мнению Председателя Совета 
Центросоюза РФ, воронежские 
кооператоры во главе с председате-
лем Совета облпотребсоюза Нико-
лаем Зеленевым сумели достойно 
выстоять перед напором проблем 
переходного периода, сохранили 
кадры, материально-техническую 
инфраструктуру. Нынче радует 
творческий настрой в коллективах, 
хозяйский, продуманный подход 
к решению перспективных задач. 
Словом,  как прежде, здесь – на-
дежное, крепкое звено коопера-
тивной системы страны. Евгений 
Кузнецов вручил Воронежскому 
облпотребсоюзу диплом Центро-
союза РФ за  2-е место в России по 
итогам общей деятельности в IV 
квартале 2007 года.

Послесловие  
к визиту

По завершении поездки по 
районам  Председатель Центро-
союза РФ Евгений Кузнецов дал 
небольшое интервью. Первое о чем 
его спросила: ваши впечатления.

- Впечатления о воронежской 
кооперации очень хорошие. Она 
достаточно равномерно и хорошо 
развивается по всем нашим основ-
ным направлениям. Мы увидели 
успехи в торговле – это и перевод 
магазинов на самообслуживание 
и развитие специализированных 
магазинов. Во всех продуктовых 
магазинах представлены отделы, 
торгующие мясом, другими сель-
хозпродуктами, закупленными у 
населения. Честно говоря, не знал, 
что в Воронеже есть такой заме-
чательный комбинат «Пищевик», 
который делает очень качествен-
ную продукцию. Предприятие 
такого уровня у нас есть только в 
Чувашии. Оказывается, и здесь в 
Воронеже есть очень  достойное 
предприятие, которое может стать 
лицом системы или предприятием, 
которое должно выпускать про-
дукцию на несколько регионов. 
Требуются в него инвестиции, но я 
думаю, что потребкооперация Во-
ронежа вместо того, чтобы делать 
новые маленькие цеха в районах, 
будет вкладывать средства в него. 
Чтобы  «Пищевик» снабжал хоро-
шей качественной продукцией  не 
только  все кооперативные мага-
зины Воронежской области, но и 
соседних регионов.

Бытовое обслуживание на селе 
тоже хорошо развито. Предостав-
ляются услуги в магазинах. Впе-
чатления очень хорошие.

Вера НоВохатская.

Воронеж.

На виду, на слуху и в быту
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Дела воронежской кооперации оценил председатель Центросоюза РФ Евгений Кузнецов в ходе рабочей поездки
Рабочий визит председателя Совета Центросоюза РФ Евгения Кузнецова в Воронежскую область  
совпал с кульминацией отчетно-выборной  кампании в местных потребительских обществах. Ру-
ководитель кооператоров страны вместе с председателем областного политсовета партии «Единая 
Россия», депутатом Государственной Думы Александром Сысоевым приняли участие  в работе общего 
областного собрания представителей потребительских обществ, рассмотревшего также концепцию 
развития  потребкооперации области на период до 2015 года.
Проблемы и перспективы кооперативного движения были обсуждены и на деловой встрече Евгения 
Кузнецова с губернатором  Воронежской области Владимиром Кулаковым, и в трудовых коллективах 
торговых предприятий Хохольского и Новоусманского районов. 

Встреча у губернатора. 

«Свечка» была заложена 
в 1989 году. Тогда стройбат 
местной войсковой части на-
чал возводить 16-этажный 
лабораторный корпус НИИ 
«Вега». Первые годы работа 
шла быстрыми темпами, зда-
ние росло на глазах, но, как 
часто случалось в те годы, 
вскоре финансирование стро-
ительства прекратилось. Не-
завершенный объект был за-
брошен, и там все чаще стали 
появляться молодые люди, 
ищущие острых ощущений на 
огромной высоте. Среди них 
были наркоманы, скрываю-
щиеся от посторонних глаз, 
экстремалы, которых здание 
привлекало сложной архитек-
турой и опасными открытыми 
конструкциями, бомжи, об-
любовавшие подвалы...

Еще, говорят, в «свечке» ча-
стенько появлялись сектанты, 
верившие в ее святость и силу 
– они-то и поклонялись ей как 
божеству. И самое страшное – 
если верить молве, многие под-
ростки нашли там свою смерть, 
добровольно бросаясь вниз с 
огромной высоты. «Свечка» 
стала самым таинственным и 
страшным воронежским при-
станищем определенной части 
неформальной молодежи.

Сотни людей, ежедневно 

проходящих мимо «Башни 
смерти», инстинктивно сторо-
нятся этого мрачного сооруже-
ния, но даже не подозревают, 
что таят в себе эти стены.

Один из постоянных оби-
тателей «свечки» - назовем его 
Сергей - поделился с нами не-
которыми подробностями.

- Официально считается, 
что попасть в это здание невоз-
можно, здесь выставлена охра-
на. Но «Башня» всегда была 
открыта для доступа, о том, что 
это военный объект, и его надо 
охранять, все давно забыли. 
Охрана-то, конечно, была, но и 
попасть внутрь было довольно 
просто: можно отдать бутылку 
охраннику, а можно вместе с 
ним ее выпить. Единственное 
неудобство – отсутствие лифта. 
Ребятам приходилось под-
ниматься на верхний этаж по 
лестнице без перил, на которой 
«дизайнеры»-нацисты изобра-
зили свастику. Но и в этом есть 
своя прелесть: эта лестница 
притягивала любителей острых 
ощущений. Как и шахта лифта, 
над которой находится железо-
бетонная конструкция - «мост 
самоубийц», так стали его на-

зывать после того, как в шахте 
начали находить трупы.

По данным одного из источ-
ников, здесь разбились более 
двадцати человек. Все это были 
подростки, решившие покон-
чить жизнь самоубийством.

- «Свечка» живая, у нее есть 
своя сила, высокая энергетика, 
- рассказывает Сергей. – Каж-
дый раз, поднимаясь на башню, 
попадаешь в аномальную зону, 
чувствуешь себя пьяным, не 
употребив ни капли спиртно-
го. Здесь сектанты совершали 
обряды жертвоприношений: 
ребята в подвале башни нахо-
дили растерзанные трупы собак 
и мертвых бомжей.

Сейчас никто не может с 
уверенностью сказать, само-
стоятельно ли люди делали 
шаг в пропасть. Один из по-
стоянных посетителей «Башни 
смерти» утверждает, что одну 
девушку официально признали 
самоубийцей, но ее заставили 
принести себя в жертву. 

Сотрудники милиции, с ко-
торыми довелось поговорить, 
мрачных рассказов не подтвер-
дили. В службе информации 
и связей с общественностью 

областного ГУВД сообщили, 
что за последние четыре года 
в районе этого здания не было 
зафиксировано ни одного са-
моубийства. Было лишь два 
несчастных случая со смер-
тельным исходом: у одного 
наркомана закружилась голова, 
и он упал в шахту; еще один 
замерз насмерть в состоянии 
наркотического опьянения.

Верить или не верить слу-
хам? Каждый волен решать 
сам. 

Говорят, кстати, что в свое 
время из «Башни» планиро-
вали сделать гостиницу, но не 
нашлось желающего финан-
сировать этот проект. Год на-
зад прежние хозяева продали 
сооружение некой промыш-
ленной ассоциации, которая 
намерена возводить на этом 
месте многоэтажные дома. 
Сначала «свечку» хотели взор-
вать, потом решили демонти-
ровать. Строители уверяют, 
что к началу марта здесь  не 
останется камня на камне. А 
потом исчезнут и неприятные 
воспоминания…

анна сараНцеВа,  
Мария лебедеВа.

«Башня     смерти»

Взгляд в бездну: автор этого снимка стоит  
над пустой шахтой лифта на той самой железобетонной  
конструкции, получившей название «мост самоубийц».

Вы когда-нибудь слышали о «Башне смерти»? Такая 
существует в Северном микрорайоне Воронежа: 
улица Владимира Невского, 38. Местные жители 
называют ее просто «свечкой» - как, впрочем, и 
другие высотки города, выделяющиеся среди об-
щей массы зданий. Но здесь, по роковому стечению 
обстоятельств, это слово приобрело особый смысл. 
Говорят, есть люди, которые возвели это здание в 
ранг то ли божества, то ли живого существа, об-
ладающего не только собственной энергетикой, 
но и чувствами. И полтора десятка последних лет 
поклонялись ему и приносили себя в жертву…

Городской репортаж

Снимки взяты с Большого Воронежского интернет-форума. 

Официально считается, что попасть в охраняемое  
здание невозможно. Однако лестницы и стены исписаны  
жуткими призывами и мрачной символикой.

В Лисках возбуждено уголовное дело по ст.171 УК РФ за 
незаконное предпринимательство владельцев игрового 
клуба «Эльдорадо».

- Мы от своего не отступим и твёрдо намерены очистить 
город от засилья игорного бизнеса, - комментирует ситуацию 
на «игорном поле» в Лисках заместитель главы района Валерий 
Дегтярёв.

А ситуация эта не так проста, как кажется на первый взгляд. 
Закон Воронежской области, принятый облдумой 14 июня 2007 
года, казалось бы, чётко прописал сроки избавления людей от ига 
«одноруких бандитов» и тотальной «игромании»: «Запретить на 
территории Воронежской области с 1 января 2008 года деятель-
ность по организации и проведению азартных игр, за исключе-
нием казино…». Прописать-то прописали, да только «забыли» 
областные парламентарии вооружить правовыми механизмами 
ликвидаторов «страсти века» - муниципалитеты, оставив к тому 
же «однорукому бандитизму» удобную лазейку в законе в виде 
той самой оговорки – «за исключением казино».

В Лисках, получив от созданной при райадминистрации спе-
циальной комиссии декабрьскую «чёрную метку» в форме пред-
писания добровольно исполнить закон и прекратить деятельность 
игровых клубов, владельцы «Зеро» и «Аладдина» поспешили той 
лазейкой воспользоваться и придать своим заведениям статус ка-
зино. Однако налоговая инспекция мотивированно отказала им в 
праве перерегистрации. Мимикрировать «ловцам душ» не удалось. 
Но пыл лёгкой наживы не остудили у игровиков и арендодателей 
помещений для них (а в Лисках, напомним, 9 игровых клубов)  и 
повторные уведомления о прекращении игровой деятельности. 
Без боя и своевременно «отыгралась» лишь «Бомба». И тогда ко-
миссия в составе представителей райадминистрации, налоговой 
инспекции, ОБЭП, Госпожнадзора и Роспотребнадзора, службы 
участковых инспекторов пошла на радикальные меры, опечатав 
игровые автоматы и двери всех игорных заведений города. Од-
нако повторные проверки на предмет «работают – не работают» 
поразили даже правоохранителей: печати на дверях игорных за-
ведений и автоматов были демонстративно сорваны, и заведения 
как ни в чём не бывало продолжали функционировать.

- Владельцы миллионного бизнеса, - рассказывает В.Дегтярёв, 
- демонстрировали откровенный цинизм и пренебрежение к 
власти и закону: зазывали клиентов на улице, пускали по звонку, 
выуживали по сотовым телефонам… Хозяева «Кошелька» даже 
обратились в прокуратуру с жалобой на действия Горэлектросе-
ти, отключившей клуб от электроснабжения. И тогда на стражу 
закона мы мобилизовали все правоохранительные органы. Нас 
активно поддержала прокуратура. Против владельцев клуба «Эль-
дорадо» за незаконное предпринимательство было возбуждено 
уголовное дело. Как оказалось, некая фирма ООО «Ростехкапи-
тал», зарегистрированная в Рязани, не имела даже лицензии на 
занятие игровым бизнесом. 32 автомата из её клуба «Эльдорадо» 
сейчас изъяты и помещены на склад временного хранения. На 
очереди – игровой клуб «Миллион»…

Николай кардаШоВ.
г.Лиски.

«Одноруких бандитов» -  
на скамью подсудимых
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Ответы на сканворд (14 февраля)
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НАША «КОММУНА» ЕСТЬ В СИСТЕМЕ

УВАЖАЕМЫЕ ЖИТЕЛИ
ГОРОДА И ОБЛАСТИ!

ОБЩЕСТВЕННАЯ
ПРИЕМНАЯ «КОММУНЫ»
ждет вас по средам с 14 до 17 час.

в администрации Коминтернов�
ского р�на: Московский пр., 19а,

комн. 106. Тел. 21�14�55.

Департамент градостроительства и земельных отношений администрации
городского округа город Воронеж (г.Воронеж, ул.Кольцовская, 45)

на основании п.3 ст.31 Земельного кодекса РФ, постановления главы
городского округа город Воронеж № 1603 от 07.11.2007 года,

акта выбора земельного участка и градостроительного заключения,
ИНФОРМИРУЕТ О ПРЕДСТОЯЩЕМ ПРЕДОСТАВЛЕНИИ

ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ
для проектирования и строительства торгово&ярмарочного комплекса:

& участок № 1 площадью 1028,6 кв. м.,
месторасположение которого: г.Воронеж, ул.Электровозная, 27А;

& участок № 2 площадью 2720,40 кв. м.,
месторасположение которого: г.Воронеж, ул.Электровозная, 25Б.

Предоставление земельных участков будет производиться в соответствии
с действующим законодательством уполномоченным органом – Главным

управлением государственного имущества Воронежской области (пл.Ленина, 12).

Открытое акционерное общество «Авиакомпания «Во�
ронежавиа» извещает о проведении открытого конкурса
по отбору аудиторской организации для проведения обя�
зательного ежегодного аудита за 2008�2009гг.

Заказчик�организатор конкурса: Открытое акционер�
ное общество «Авиакомпания «Воронежавиа».

Место нахождения организатора конкурса: Воронеж�
ская область, Рамонский район.

Почтовый адрес организатора конкурса: 394025, г.Во�
ронеж, аэропорт.

Место проведения конкурса: Воронежская область, Ра�
монский район, аэропорт «Воронеж», здание штаба, каби�
нет совещаний.

Представителем организатора по месту проведения
конкурса является: Муравлева Татьяна Викторовна,
телефон (4732) 21�09�37.

Контактный адрес электронной почты заказчика�орга�
низатора конкурса:  secretary@voronezhavia.ru

Источник финансирования: за счет средств заказчика�
организатора.

Предмет договора на оказание услуг по проведению
обязательного аудита: аудиторская проверка финансо�
вой (бухгалтерской) отчетности Открытого акционерно�
го общества «Авиакомпания «Воронежавиа».

Срок проведения аудита: аудиторская проверка должна
быть завершена не позднее «01» марта года, следующего за
аудируемым.

Участниками конкурса могут быть аудиторские орга�
низации, отвечающие следующим обязательным требо�
ваниям:

Извещение о проведении конкурса по отбору аудиторской
организации для осуществления обязательного ежегодного аудита

Открытого акционерного общества «Авиакомпания «Воронежавиа»
1) соответствие требованиям, предъявляемым законода�

тельством Российской Федерации к организациям, осуще�
ствляющим аудиторскую деятельность;

2) аудиторская организация не должна находиться в со�
стоянии ликвидации или проведения в отношении нее про�
цедур банкротства;

3) деятельность аудиторской организации не должна быть
приостановлена в порядке, предусмотренном Кодексом Рос�
сийской Федерации об административных правонаруше�
ниях, на день рассмотрения заявки на участие в конкурсе;

4) отсутствие у организации задолженности по начис�
ленным налогам, сборам и иным обязательным платежам в
бюджеты любого уровня или государственные внебюд�
жетные фонды за прошедший календарный год, размер
которой превышает двадцать пять процентов балансовой
стоимости активов аудиторской организации по данным
бухгалтерской отчетности за последний календарный год.
Аудиторская организация считается соответствующей ус�
тановленному требованию в случае, если она обжалует
наличие указанной задолженности в соответствии с зако�
нодательством Российской Федерации и решение по та�
кой жалобе на день рассмотрения заявки на участие в
конкурсе не принято.

Конкурсная документация размещается на официальном
сайте организатора конкурса www.voronezhavia.ru, а также
предоставляется аудиторской организации на основании
поданного в письменной форме запроса, в том числе в фор�
ме электронного документа, в течение двух дней со дня его
получения по адресам:

� почтовому адресу организатора конкурса с 9 до 16 часов;
� контактному адресу электронной почты.

За получение конкурсной документации плата не взима�
ется.

Порядок подачи заявок на участие в конкурсе:
Аудиторская организация подает заявку на участие в

конкурсе в письменной форме в запечатанном конверте,
на котором указывается наименование конкурса. Не до�
пускается указывать на таком конверте наименование ауди�
торской организации.

Заявка должна содержать все документы, предусмотрен�
ные конкурсной документацией.

Заявки на участие в конкурсе принимаются с даты пуб�
ликации настоящего Извещения в информационно�ана�
литическом бюллетене «Конкурсные торги» до 10.00
14.03.2008г. (момент вскрытия конкурсной комиссией кон�
вертов с заявками) в следующем порядке:

� со дня публикации Извещения в информационно�ана�
литическом бюллетене «Конкурсные торги» и до
12.03.2008г. по почтовому адресу организатора конкурса,
указанному в Извещении;

� со дня публикации Извещения в информационно�ана�
литическом бюллетене «Конкурсные торги» и до 10.00
14.03.2008г. по адресу места проведения конкурса, указан�
ному в Извещении.

Критерии оценки заявок на участие в конкурсе:
� качественные характеристики аудиторских услуг;
� объем предоставления гарантий качества услуг;
� срок проведения аудита;
� цена договора.
Время и место проведения конкурса 14.03.2008г. в 10.00

по адресу: Воронежская область, Рамонский район, аэро�
порт «Воронеж», здание штаба, кабинет совещаний.

Организатор торгов ООО «ЦПОСН»
по поручению к/у ОАО «Бобровавто» 11.03.2008г. в 9.00

проводит

ПОВТОРНЫЕ ТОРГИ (АУКЦИОН)
по продаже имущества ОАО «Бобровавто».

Начало регистрации � 8.30 по месту проведения торгов:
г. Воронеж, ул. Депутатская, 12, оф. ООО «ЦПОАУ», каб. 4.

Условия проведения торгов, информация о предмете торгов,
порядок подачи заявки и оплаты задатка,

шаг аукциона опубликованы в и/с № 11746
в «Российской газете» от 10.03.2007г. № 49 (4312).

Начальная стоимость продажи имущества снижена на 10%.
Окончательный срок подачи заявок на участие в торгах –

29.02.2008г. до 12.00.

Собственники земельных долей – участники общей долевой собственности
на земельный участок из земель с/х назначения бывшего ТОО «Петровское» Борисоглебского р!на

Воронежской обл. извещают о проведении 20 марта 2008г. в 10 час. в здании СДК

общего собрания собственников земельных долей
из состава земель бывшего ТОО «Петровское»

с повесткой дня:
1. Определение местоположения части находящегося в долевой собственности

земельного участка, в границах которой выделяются земельные участки в счет земельных долей
для передачи таких земельных участков в аренду.

Информацию по повестке дня можно получить у представителя собственников
Сотникова Николая Ивановича по адресу: Воронежская обл., Борисоглебский городской округ,

с. Танцырей, ул. Народная, д. 5, либо в Петровском территориальном отделе
Борисоглебского городского округа.

Собственники 145 земельных долей
 в праве общедолевой собственности на земельный участок 821,4 га

из земель с/х назначения, в границах бывшего СХА «Новосолдатка»
Репьевского р�на Воронежской обл.

сообщают о проведении общего собрания
собственников  земельных долей

16 марта 2008г. в 10 час. по адресу: Воронежская обл., Репьевский р�н,
с.Новосолдатка, ул.Ленина, д. 72,

и о намерении выделить земельный участок
в счет земельных долей и для передачи в аренду ООО «АГРО�ГАРАНТ» �

I производственная бригада: полевой севооборот – I поле – 28 га;
II поле – 79 га, III поле (рабочие участки №1 – 26 га, №2 – 35 га,

№3 – 39 га), IV поле (рабочие участки №1 – 32 га, №2 – 38 га)
свекловичный севооборот – I поле (1�й рабочий участок – 8 га),

почвозащитный севооборот – III поле (1�й рабочий участок – 23 га),
II производственная бригада

полевой севооборот – II поле – (рабочие участки №1 – 25 га, №2 – 26 га,
№3 – 9 га, №4 – 20 га, №5 – 14 га), V поле (рабочий участок №1 – 32 га,

№2 – 22 га), VII поле – 89 га, почвозащитный севооборот – III поле
 (1�й рабочий участок – 27 га), IV поле – 16 га.

Повестка дня:
Выделение земельного участка.

Порядок распоряжения, владения и пользования земельным участком.
Передача в аренду земельного участка.

Разное.

Ульвачев Алексей Митрофанович, собственник земельной доли на земельный участок сельскохо&
зяйственного назначения, оставшийся после предшествующих выделений из земельного участка с
кадастровым номером ВОО:8:21, имевшего местоположение: Воронежская область, Воробьевский
район, колхоз им.Ленина, общей площадью 6355 га, находившегося в пользовании колхоза им.
Ленина Воробьевского района Воронежской области, проведенных на основании протокола собрания
собственников земельных долей, находившихся в пользовании колхоза им.Ленина Воробьевского
района Воронежской области от 16.07.2004 года, уведомляет собственников, которые еще не
распорядились своими земельными долями на вышеуказанный участок, о том, что 14.03.2008г. в
с.Воробьевка Воробьевского района Воронежской области, ул. 1 Мая, в доме №24 в 10.00 состоится
собрание собственников земельных долей для решения следующих вопросов:

1. Определение местоположения части находящегося в долевой собственности земельного
участка, в границах которой в первоочередном порядке выделяются земельные участки в счет
земельных долей.

2. Определение местоположения части находящегося в долевой собственности земельного
участка, в границах которой выделяются земельные участки в счет земельных долей для передачи
таких земельных участков в аренду ИП Ульвачеву А.М.

3. Условия передачи выделяемого земельного участка, находящегося в долевой собственности,
в аренду ИП Ульвачеву Алексею Митрофановичу.

При себе иметь паспорт, документы, удостоверяющие право на землю, представитель должен
иметь доверенность, удостоверенную нотариально или должностным лицом органа местного
самоуправления.

Регистрация участников с 8.00. Справки по телефонам:
1. 84735631307
2. 89050522970

ОБЪЯВЛЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ СОБСТВЕННИКОВ

Не просто игра
Речь, как вы догадываетесь, пойдет о футболе, который нынче является не просто
игрой №1 на нашей планете, но и важным социальным и даже геополитическим
явлением. Ну и повод поговорить на эту тему очень подходящий – в этом году воронеж(
скому футболу исполняется 100 лет.

Не в лучшие, прямо скажем, времена гря�
дет этот юбилей. Сегодня нам нечем хвастать,
представителя столицы Центрального Чер�
ноземья нет не только в элите отечественного
футбола, но и в первом дивизионе. Все в про�
шлом – и команды мастеров, и великие игро�
ки, и великие болельщики (один незрячий
Степан Батраченко  чего стоит). Есть, правда,
намерения у «Динамо�Воронеж» в этом сезо�
не выйти победителем в зоне «Центр» второ�
го дивизиона, но, согласитесь, в год столетия
футбола это очень слабое утешение для по�
клонников игры №1.

Тем не менее факт остается фактом. Круг�
лая дата проистекает из 1908 года, когда на
базе здешнего яхт�клуба появились две фут�
больные команды � «красные» и «синие» � и
играли между собой просто так. Никаких та�
ких первенств города, обыкновенный меж�
дусобойчик. В тот же год родилась команда с
названием «Сфинкс», от которой и пошел
официальный отсчет. Сохранился список
первопроходцев, но в нашем с вами случае
называть имена необязательно. Там были
впоследствии «красные» и «белые», разделив�
шиеся по лагерям в гражданскую войну, там
был легендарный, иначе не скажешь, Сергей
Васильевич Кольцов, капитан «сфинксов»,
разносторонне развитый человек, прошед�
ший и войны, и ГУЛАГ, и сохранивший до
конца своих дней трепетное отношение к
Воронежу, к истории Отечества.

До Великой Отечественной из множества
футбольных дружин города самой яркой стра�
ничкой отмечено «Динамо», обладатель Куб�
ка Российской Федерации с голкипером
Алексеем Лебединским и с капитаном Миха�
илом Робаковским (может, как раз незримая
нить из 30�х и тянется к нынешнему «Дина�
мо»?). А после войны уже пошел профессио�
нальный футбол, хотя таковым он не считал�
ся при советской власти, тем не менее, из
песни слов не выкинешь. Причем более про�
фессиональный по многим параметрам (кро�
ме зарплаты футболистов), чем нынешний.
И здесь мы имеем пятидесятилетнюю исто�
рию команды мастеров «Труд»�«Факел», раз�
деленную на 20 лет существования первой и
практически 30 – второй. Здесь у нас такие
имена, которые навсегда останутся в летопи�
си: Дмитрий Шаповалов, Николай Чугай,
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Дмитрий Сенюков, Вячеслав Иванов, Борис
Чернышов, Владимир Проскурин, Серафим
Андронников, Юрий Коротков, Владимир
Мануйлов, Виктор Лосев, Александр Боро�
дюк, Валерий Шмаров и многие�многие дру�
гие, всех перечислять – не хватит газетной
площади. Но все будут названы в книге, кото�
рая готовится к печати в областной федера�
ции футбола, возглавляемой Рудольфом Хо�
деевым, тоже бывшим игроком «Труда».

Впрочем, не только книга об истории во�
ронежского футбола запланирована в ведом�
стве, которое я выше обозначил. Будет масса
всяких торжеств, «круглых столов», передач
на местном телевидении, публикаций в СМИ.
Турниры всякие пройдут в рамках юбилея,
финал Кубка области, «красные» и «синие»,
как сотню лет назад, схлестнутся между со�
бой 3 августа и Кубок губернатора разыграет�
ся в тот же день. Одним словом, 100�летие
должно впечататься в сознание молодых лю�
дей, играющих в футбол и продолжающих
традиции своих далеких и не очень предше�
ственников.

Окончательно стало
известно, что женская
футбольная «Энер�
гия» стартует в выс�

шем дивизионе чемпионата
России. До первой игры, кста�
ти, с извечным своим оппонен�
том – «Рязанью�ВДВ», еще ой
как далеко (3 мая), однако под�
готовка к сезону наших земля�
чек идет полным ходом. Сейчас
они тренируются на своей клуб�
ной базе, тренеры просматри�
вают потенциальных новичков,
главным образом определяя их
игровой потенциал, а не физи�
ческие кондиции. Намечены два
сбора, один из которых пройдет
опять же в Турции. Относитель�
но перспектив команды в выс�
шем дивизионе, куда она воз�
вращается спустя более чем три
года, то здесь двух мнений быть
не может – только вперед, толь�
ко наверх, только борьба за ут�
раченные позиции.

В настоящие дни ре�
шается судьба детища
Валерия Шмарова под
названием «ФЦШ�

73». Дело близко к тому, что ко�
манде придадут профессио�
нальный статус и заявят на пер�
венство России в зоне «Центр»
второго дивизиона. С первой
попытки пройти лицензирова�
ние в ПФЛ не удалось – много
юридических шероховатостей
выявило ведомство Николая
Толстых в документах нашего
клуба. Но президент ФЦШ Сер�
гей Воробьев считает поездку в
Москву успешной и уверен, что
со второго раза все у них полу�
чится (как раз сейчас, когда пи�
шутся эти строки, Воробьев и
Ко находятся в столице).

Если надежды, как говорит�
ся, станут явью, то в логике
100�летия воронежского фут�
бола это будет выглядеть яв�
ным подарком для местных
поклонников футбола.

Любопытные вещи
произошли на этих
соревнованиях. В ча�
стности, боб�двойку
Александра Зубкова
разгонял не кто иной,
как Алексей Воевода,
появляющийся в со�
ставе сборной России,
как то ясное солныш�
ко. И разогнал что
надо, показав лучший
результат финальных
стартов, а в общем за�
чете экипаж поднял�
ся на третью ступень
пьедестала почета.

В стартах бобов�четверок Зубкова разгоняли Андрю�
нин, Ушаков и наш земляк Степушкин. Здесь соотече�
ственникам досталось второе место, и по сумме всех эта�
пов Кубка они завоевали серебряные медали. Почему Ан�
дрюнин и Ушаков? Потому что Орешников и Труненков в
эти же дни принимали участие в чемпионате мира среди
юниоров и выиграли его с пилотом Абрамовичем. Так вот
«ослабленность» взрослой четверки обернулась «усилени�
ем» юниорской.

В целом же сезон бобслеистов завершается в эти выход�
ные и опять�таки в Германии (в Альтенберге), где пройдет
чемпионат мира.

За Кубок > «серебро»

В среду на базе спортивно�оздоровительного комп�
лекса «Олимпик» прошли соревнования по лыж�
ным гонкам, входящие в программу ежегодной спар�

такиады студентов воронежских техникумов и колледжей.

В этом виде участвовали в основном представители тех
учебных заведений, которые борются за призовые места.
Кстати, по словам ведущего специалиста комитета по фи�
зической культуре и спорту администрации Воронежа Вя�
чеслава Глазьева, на этот раз в ней будут награждаться не
только команды, попавшие в тройку призеров, но и лидеры
личного первенства.

Юноши и девушки соревновались отдельно: шесть ко�
манд � в командном первенстве, в каждой команде � по
восемь человек. Дистанция, соответственно, – три и пять
километров. В командном зачете среди девушек победила
команда ВЕТК, а среди юношей – ВПЭК. В личном пер�
венстве победителями стали Александр Столяров и Вален�
тина Киселева.

Подготовили Юрий КОДЕНЦЕВ,
Мария ЛЕБЕДЕВА, Анна САРАНЦЕВА.

Три года спустя

Надежды ФЦШ�73

В немецком городе Винтерберге завершился пос�
ледний этап Кубка мира по бобслею.

Студенческие гонки

СОБЕРИ СВОЮ КОЛЛЕКЦИЮ!
Издательский дом «Коммуна» начал издание серии книг «Биография воронежского памятника». Автор серии –

известный воронежский краевед В.И.Кононов.
В настоящий момент вышли из печати книги «Памятник генералу Черняховскому», «Памятник императору Петру Великому», в

производстве находится «Памятник собаке» (о памятнике литературному герою Г.Троепольского «Белый Бим Черное ухо»).
В чем достоинство этих книг? Автор обстоятельно рассказывает о судьбе каждого воронежского памятника, о подобных

монументах в других городах. Приводит массу интересных историй, связанных с тем или иным сооружением. Книги адресованы
читателям всех возрастов, для которых близка и интересна история родного края. Они могут стать незаменимым источником
информации для школьников, студентов по истории родного края. Всего планируется издать более полутора десятков книг.

Соберите их – и у вас будут под рукой эти полезные и нужные книги!
Книги можно приобрести  в воронежских магазинах «Библиосфера», «Лики Воронежа», «Книжный мир семьи»,

«Амиталь», «Маско», в киосках «Роспечати», а также в редакции газеты «Коммуна». Справки по тел. (4732) 39=00=87.

РЕКЛАМА

Департамент градостроительства и земельных отношений
администрации городского округа город Воронеж

и заказчик ООО «Фармация» приглашают всех заинте�
ресованных лиц 21.03.2008г. в 15.00 в здание управы

Коминтерновского района городского округа г.Воронеж
(Московский пр�т, д.19а, конференц�зал), где состоятся

ПУБЛИЧНЫЕ СЛУШАНИЯ
по вопросу проектирования

и строительства жилого дома
со встроенно�пристроенной стоматологической поли�

клиникой на земельном участке по бульвару Победы, 19б.
Администрация.

ОБЪЯВЛЕНИЕ



документы  объявления  рекламадокументы  объявления  реклама
LДЕЛОВОЙ ВЕСТНИК

 «13» февраля 2008 г.
№008-в.

Реестровый номер торгов 008
Экземпляр №_____

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК 
НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ 

на право заключить государственные контракты на оказание услуг по обязательному страхова-
нию гражданской ответственности владельцев транспортных средств

1. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Государственные заказчики: управление государственного технического надзора Воронежской области, управление по физической культуре и спорту Воронежской области.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
2. Предмет государственных контрактов. Объем оказываемых услуг. Место оказания услуг. Начальная (максимальная) цена контракта (цена лота).
Предмет государственных контрактов: оказание услуг по обязательному страхованию гражданской ответственности владельцев транспортных средств. 

№
 ло

та Наименование лота Объем оказываемых услуг Место оказания услуг Государственный 
заказчик

Начальная 
(максимальная) цена 
контракта (цена 
лота), руб.

1

Услуги по обязательному страхованию граж-
данской ответственности владельцев транс-
портных средств управления государственного 
технического надзора Воронежской области

Обязательное страхование 
гражданской ответственно-
сти владельцев транспортных 
средств, в количестве 39 ед.

Оформление договоров ОСАГО 
производится по местонахожде-
нию государственного заказчика 
в его рабочее время

Управление государствен-
ного технического надзо-
ра Воронежской области

178187,43

2

Услуги по обязательному страхованию граж-
данской ответственности владельцев транс-
портных средств управления по физической 
культуре и спорту Воронежской области

Обязательное страхование 
гражданской ответственно-
сти владельцев транспортных 
средств, в количестве 18 ед.

Оформление договоров ОСАГО 
осуществляется по месту нахожде-
ния учреждений подведомствен-
ных управлению по физической 
культуре и спорту Воронежской 
области, в их рабочее время.

Управление по физиче-
ской культуре и спорту Во-
ронежской области

85611,34

Источник финансирования – областной бюджет. 
Срок оказания услуг – Лот №1 – оказание услуг осуществляется в течение одного года с момента оформления договоров ОСАГО (сроки оформления договоров по каждому 
транспортному средству указаны в Техническом задании (часть 3 Конкурсной документации)). 
Лот №2 – оказание услуг в период с января по декабрь 2008 года.
Извещение о проведении настоящего открытого конкурса опубликовано «18» декабря 2007 года в газете «Коммуна» № 193, Извещения о внесении изменений в Извещение о 
проведении настоящего открытого конкурса (Конкурсную документацию) опубликованы «27» декабря 2007 года в газете «Коммуна» № 198-199, «15» января 2008 года в газе-
те «Коммуна» № 5, Извещение об отказе от проведения открытого конкурса по лоту № 3 опубликовано «19» января 2008 года в газете «Коммуна» № 8.
3. Конкурсная комиссия определена в следующем составе: 

1. Барсукова
Наталья Николаевна - председатель комиссии – заместитель руководителя главного финансового управления Воронежской области;

2. Бавыкина
Маргарита Михайловна

- заместитель председателя комиссии – начальник отдела организации и проведения торгов на выполнение работ, оказание 
услуг главного финансового управления Воронежской области;

3. Ефремова
Ирина Вячеславовна

- заместитель председателя комиссии – ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение ра-
бот, оказание услуг главного финансового управления Воронежской области;

4. Петрова
Светлана Геннадьевна

- секретарь комиссии –  ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение работ, оказание услуг 
главного финансового управления Воронежской области;

Члены комиссии:

5. Синельникова
Наталья Ивановна

- ведущий консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового 
управления Воронежской области;

6. Нестеренко
Валентина Николаевна

- консультант отдела организации и проведения торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управ-
ления Воронежской области;

7. Панченко
Елена Александровна - ведущий консультант правового отдела главного финансового управления Воронежской области;

8. Панюков
Александр Владимирович - руководитель управления по физической культуре и спорту Воронежской области;

9. Балашова
Зоя Александровна

- консультант отдела планово-экономической и организационной деятельности управления по физической культуре и спорту 
Воронежской области;

10. Воробьева
Ольга Григорьевна

- ведущий специалист отдела планово-экономической и организационной деятельности управления по физической культуре 
и спорту Воронежской области;

11. Фазуллин
Василь Хабибуллинович

- начальник отдела организационно-правовой работы управления государственного технического надзора Воронежской 
области;

12. Романова 
Людмила Павловна

- начальник отдела бухгалтерского учета и отчетности управления государственного технического надзора Воронежской 
области;

13. Фролов
Андрей Николаевич

- консультант отдела организационно-правовой работы управления государственного технического надзора Воронежской 
области.

В состав конкурсной комиссии входит 13 (тринадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 9 (девяти) членов комиссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна. 
4. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления  заявок на участие в конкурсе 
Конкурсная комиссия 13 февраля 2008 года осуществила оценку и сопоставление заявок на участие в конкурсе, поданных участниками размещения заказа, которые были 
признаны участниками этого конкурса (см. Протокол рассмотрения заявок на участие в открытом конкурсе №008-б от 13 февраля 2008 г.). Заседание конкурсной комиссии 
проводилось по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
5. В целях выявления лучших условий исполнения государственного контракта  конкурсной комиссией проводилась оценка и сопоставление заявок следующих участ-
ников:
Лот № 1:
008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» (394036,г. Воронеж, ул. К. Маркса, 45) 
008-4 ОСАО «Ингосстрах» (г. Воронеж, ул. Фр. Энгельса, 56)

008-6 ОАО СК «Русский мир» (394016, г. Воронеж, Московский проспект, д. 53)
Лот № 2:
008-1 ЗАО «Страховая бизнес группа» (394006, г. Воронеж, ул. Платонова, д. 16)
008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» (394036,г. Воронеж, ул. К. Маркса, 45)
008-6 ОАО СК «Русский мир» (394016, г. Воронеж, Московский проспект, д. 53)
6. Сведения об условиях исполнения контракта, предложенных в заявках участников конкурса, о критериях оценки заявок на участие в конкурсе, об оценке и сопоставле-
нии заявок на участие в конкурсе.
Заявки участников конкурса оценивались в соответствии с критериями оценки, их значимостью, содержанием и порядком оценки заявок, указанными в конкурсной документа-
ции (Приложении  к Информационной карте конкурса).
Сведения об условиях исполнения контракта, предложенных в заявках участников конкурса, сведения о решении каждого члена комиссии о присвоении заявкам на уча-
стие в конкурсе значений по каждому из предусмотренных критериев оценки заявок на участие в конкурсе: 

Лот №1 - Услуги по обязательному страхованию гражданской ответственности владельцев транспортных средств управления государственного технического надзора Воро-
нежской области

№ Критерии оценки заявок на уча-
стие в конкурсе
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Цена контракта, рублей 
(коэффициент весомости 
критерия – 0,8)
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008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 178187,43 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8

008-4 ОСАО «Ингосстрах» 178187,43 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8

008-6 ОАО СК «Русский мир» 178187,43 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8

2. Качество услуг, в том числе (коэффициент весомости критерия – 0,2):

2.1.

Срок осмотра поврежденного 
средства и организации его 
независимой экспертизы  
(оценки)

ча
со

в

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование»
С момента 
обращения 0,5 
часа

10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

008-4 ОСАО «Ингосстрах» 30 мин. или 
0.5\24 дня 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

008-6 ОАО СК «Русский мир» 2 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

2.2.
Срок рассмотрения заявления 
о страховой выплате и 
приложенных к нему документов

ча
со

в

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 0,4 часа 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

008-4 ОСАО «Ингосстрах» 0.5 часа или 
1\48 дня 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

008-6 ОАО СК «Русский мир» 2 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

2.3.
Срок исполнения обязательств по 
выплате страхового возмещения 
и приложенных к нему документов

дн
ей

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 0,5 дня 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

008-4 ОСАО «Ингосстрах» 2 часа или 
1\12 дня 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

008-6 ОАО СК «Русский мир» До 10 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7

2.4. Предлагаемые сопутствующие 
услуги

шт
.

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 28 28 28 28 28 28 28 28 28 28 28

008-4 ОСАО «Ингосстрах» - 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

008-6 ОАО СК «Русский мир» - 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0

Значения баллов, присвоенные заяв-
кам участников конкурса по критерию 
«Качество услуг». 

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 11,6

008-4 ОСАО «Ингосстрах» 6

008-6 ОАО СК «Русский мир» 5,4

Итоговые значения баллов, присвоен-
ные заявкам участников конкурса 

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 12,4

008-4 ОСАО «Ингосстрах» 6,8

008-6 ОАО СК «Русский мир» 6,2

Лот №2 -  Услуги по обязательному страхованию гражданской ответственности владельцев транспортных средств управления по физической культуре и спорту Воро-
нежской области

№ Критерии оценки заявок на уча-
стие в конкурсе
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№
  з
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Наименование участника разме-
щения заказа Значение

Решения о присвоении баллов
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1 Цена контракта, рублей (коэффи-
циент весомости критерия – 0,8) ру

б. 008-1 ЗАО «Страховая бизнес группа» 85611,34 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 85611,34 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8

008-6 ОАО СК «Русский мир» 85611,34 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8 0,8

2. Качество услуг, в том числе (коэффициент весомости критерия – 0,2):

2.1.
Срок осмотра поврежденного 
средства и организации его неза-
висимой экспертизы  (оценки)

ча
со

в

008-1 ЗАО «Страховая бизнес группа» 0,2 часа 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» С момента обра-
щения 0,5 часа 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

008-6 ОАО СК «Русский мир» 2 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

2.2.
Срок рассмотрения заявления о 
страховой выплате и приложен-
ных к нему документов

ча
со

в

008-1 ЗАО «Страховая бизнес группа» 0,5 часа 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 0,4 часа 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

008-6 ОАО СК «Русский мир» 2 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

2.3.

Срок исполнения обязательств 
по выплате страхового воз-
мещения и приложенных к нему 
документов дн

ей

008-1 ЗАО «Страховая бизнес группа» 0,01 дня 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 0,5 дня 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10

008-6 ОАО СК «Русский мир» До 10 7 7 7 7 7 7 7 7 7 7

2.4. Предлагаемые сопутствую-
щие услуги

шт
.

008-1 ЗАО «Страховая бизнес группа» 35 35 35 35 35 35 35 35 35 35 35

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 28 28 28 28 28 28 28 28 28 28 28

008-6 ОАО СК «Русский мир» 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15 15

Значения баллов, присвоенные 
заявкам участников конкурса по 
критерию «Качество услуг».

008-1 ЗАО «Страховая бизнес группа» 13

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 11,6

008-6 ОАО СК «Русский мир» 8,4

Итоговые значения баллов, присвоен-
ные заявкам участников конкурса

008-1 ЗАО «Страховая бизнес группа» 13,8

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 12,4

008-6 ОАО СК «Русский мир» 9,2
7. Решения о присвоении заявкам на участие в конкурсе порядковых номеров, принятые на основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в кон-
курсе.
На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе принято решение о присвоении заявкам на участие в конкурсе следующих порядковых номе-
ров (по мере уменьшения степени выгодности предложенных условий исполнения контракта):

№ лота Регистрационный
номер заявки Участник конкурса Присвоенный порядковый номер по мере уменьшения степени выгодности предло-

женных условий исполнения контракта (арабскими цифрами и прописью)

1
008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 1 (первый)

008-4 ОСАО «Ингосстрах» 2 (второй)

2
008-1 ЗАО «Страховая бизнес группа» 1 (первый)

008-2 ЗАО «ГУТА-Страхование» 2 (второй)
8. Принятые решения.
В соответствии со статьей 28 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005г. конкурсная комиссия приняла следующие решения:
8.1. Признать победителями открытого конкурса на право заключить государственные контракты на оказание услуг по обязательному страхованию гражданской ответствен-
ности владельцев транспортных средств следующих участников конкурса:
по лоту № 1 - ЗАО «ГУТА-Страхование» (394036, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 45) с предложенной ценой контракта  178 187,43 рубля.
по лоту № 2 - ЗАО «Страховая бизнес группа» (394006, г. Воронеж, ул. Платонова, д. 16) с предложенной ценой контракта 85611,34 рубля.
Вторые места присудить следующим участникам конкурса:
по лоту № 1 - ОСАО «Ингосстрах» (г. Воронеж, ул. Фр. Энгельса, 56)  с предложенной ценой контракта 178 187,43 рубля.
по лоту № 2 - ЗАО «ГУТА-Страхование» (394036, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 45) с предложенной ценой контракта 85611,34 рубля.
8.2. Государственным заказчикам в трехдневный срок направить победителям открытого конкурса экземпляр настоящего протокола, а также проекты государственных кон-
трактов для их подписания исполнителями в порядке и в срок, предусмотренные в п.8  раздела 1.1  конкурсной документации.
8.3. Настоящий протокол подлежит публикации в газете «Коммуна» и размещению на сайте www.gfu.vrn.ru.
Заседание комиссии окончено «13» февраля 2008 г. в 15 часов 20 минут.
9. Подписи.
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии:

Председатель комиссии Барсукова Н.Н.

Заместитель председателя комиссии Бавыкина М.М.

Член комиссии Синельникова Н. И.

Член комиссии Нестеренко В. Н.

Член комиссии Панченко Е. А.

Член комиссии Воробьева О. Г.

Член комиссии Фазуллин В. Х.

Член комиссии Фролов А. Н.

Секретарь комиссии Петрова С.Г.

Реестровый номер торгов 037

ИЗВЕЩЕНИЕ
О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

1. Наименование и форма торгов: открытый конкурс на право заключить государственные контракты на выполнение работ в 2008 году для нужд агро-
промышленного комплекса.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-65-26.
Контактное лицо: Синельникова Наталья Ивановна.
Специализированная организация: государственное учреждение «Финанс-групп».
Место нахождения: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Почтовый адрес: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
Адрес электронной почты: deeva_o@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 39 - 02 - 33.
Контактное лицо: Деева Оксана Александровна.
3. Государственный заказчик: главное управление аграрной политики Воронежской области.
Место нахождения: г.Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, пл. им. Ленина, 12.
Адрес электронной почты: vtech@comch.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55 - 29 - 18.
Контактное лицо: Пинахин Дмитрий Петрович.
4. Предмет государственных контрактов. Объём выполняемых работ. Место выполнения работ. Начальная (максимальная) цена контракта (цена 
лота):

№
лота

Предмет 
государственного 
контракта

Место выполнения работ

Объем выполняемых работ Начальная 
(максимальная) 
цена контракта 
(цена лота), руб.

площадь, 
га.

Краткие  характеристики выполняе-
мых работ

1. Агрохимическое об-
следование почв

Новоусманский район Воронежской области 8 320,0 изготовление картоосновы, отбор 
почвенных образцов, химический 
анализ образцов, разработка 
научно-обоснованных рекоменда-
ций с составлением агрохимических 
картограмм по обеспечению почв 
основными элементами питания 
с выдачей паспортной ведомости 
сельхозтоваропроизводителям и 
осуществлением авторского надзо-
ра за выполнением рекомендуемых 
мероприятий. Приведение сравни-
тельной агрохимической характе-
ристики почв с предыдущим туром 
обследования.

1 210 800,00

Репьевский район Воронежской области 7 260,0

Терновский район Воронежской области 1 0 330,0

Эртильский район Воронежской области 1 4 450,0

Россошанский район Воронежской области 15 900,0

Павловский район Воронежской области 15 740,0

Ольховатский район Воронежской области 8 720,0

ИТОГО: По всем представленным муниципальным районам 80 720,0

2.
Создание защитных 
лесных насаждений в 
Аннинском районе

Аннинский район Воронежской области 6,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом 145 000,00

3.
Создание защитных 
лесных насаждений в 
Бобровском районе

Бобровский район Воронежской области

5,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом

133 200,005,0
механизированный уход (трехкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2007  г

9,0
механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями 
посадки 2006 г

4.
Создание защитных 
лесных насаждений в 
Богучарском районе

Богучарский район Воронежской области

8,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом

211 000,007,0
механизированный уход (трехкрат-
ный) за лесными насаждениями 
посадки 2007 г

13,0
механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2006 г.

5.

Создание защитных 
лесных насаждений 
в Бутурлиновском 
районе

Бутурлиновский район Воронежской области

5,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом

133 200,005,0
механизированный уход (трехкрат-
ный) за лесными насаждениями 
посадки 2007 г

9,0
механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2006 г.

6.

Создание защитных 
лесных насаждений в 
Борисоглебском го-
родском округе, в Гри-
бановском районе

Борисоглебский городской округ 2,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом 96 700,00

Грибановский район Воронежской области 2,0

7.

Создание защитных 
лесных насаждений в 
Калачеевском райо-
не и Петропавлов-
ском районе.
Механизированный 
уход в Калачеевском, 
Петропавловском 
и Воробьевском 
районе

Калачеевский район 4,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом 219 600,00

Петропавловский район 4,0

Калачеевский район 4,0 механизированный уход (трехкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2007  г.Воробьевский район 2,0

Калачеевский район 20,0
механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2006 г.

Воробьевский район 5,0

Петропавловский район 1,0

8.

Создание защитных 
лесных насаждений 
в Кантемировском 
районе

Кантемировский район

4,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом

109 800,005,0
механизированный уход (трехкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2007  г.

10,0
механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями 
посадки 2006 г

9.
Создание защитных 
лесных насаждений в 
Лискинском районе

Лискинский район

7,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом

203 300,007,0
механизированный уход (трехкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2007  г.

35,0
механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2006 г.

10.

Механизированный 
уход за  защитными 
лесными насажде-
ниями в Новоусман-
ском и Хохольском 
районах

Новоусманский район 8,0
механизированный уход (трехкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2007  г.

40 900,00Новоусманский район 10,0 механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2006 г.Хохольский район 10,0

Новоусманский район 8,0 ручной уход (двухкратный) за лесны-
ми насаждениями посадки

11.

Создание защитных 
лесных насаждений в 
Семилукском, Нижне-
дивицком  районе 

Семилукский район 4,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом

203 100,00
Нижнедивицком район 4,0

Семилукский район 4,0 механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями 
посадки 2006 гНижнедивицком район 9,0

12.

Создание защитных 
лесных насаждений 
в Ольховатском 
районе

Ольховатский район

5,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом

129 100,004,0
механизированный уход (трехкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2007  г.

5,0
механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2006 г.

13.

Создание защитных 
лесных насаждений 
в Острогожском, 
Репьевском, Камен-
ском районах

Острогожский район 4,0

посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом

309 100,00

Репьевский район 4,0

Каменский район 4,0

Острогожский район 3,0 механизированный уход (трехкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2007  г.Каменский район 2,0

Острогожский район 8,0 механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2006 г.Каменский район 10,0

14.

Создание защитных 
лесных насаждений в 
Павловском и Подго-
ринском районах

Павловский район 4,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом

197 900,00
Подгоринский район 4,0

Павловский район 6,0
механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2006 г.

15.

Создание 
защитных лесных 
насаждений в Панин-
ском районе, механи-
зированный уход за 
защитными лесными 
насаждениями в 
Панинском и Эртиль-
ском районах

Панинский район 2,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом

53 600,00Панинский район 3,0 механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2006 г.

Эртильский район 4,0

16.

Создание защитных 
лесных насаждений 
в Россошанском 
районе

Россошанский район 3,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом 78 500,00

Реестровый номер торгов 038

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ 
ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

1. Наименование и форма торгов: открытый аукцион на право заключить государственный контракт на поставку ГСМ.
2. Торги проводит: уполномоченный орган
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. К. Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru.
Номер контактного телефона: (4732) 55-14-80.
Контактное лицо: Фирсова Ольга Анатольевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Егурчикова Олеся Юрьевна.
3. Государственный заказчик: государственное унитарное предприятие Воронежской области «Воронежское пассажирское автотранспортное предприятие №3».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Пешестрелецкая, д. 86.
Почтовый адрес: 394038, г. Воронеж, ул. Пешестрелецкая, д. 86.
Номер контактного телефона: (4732) 63-57-32.
Контактное лицо: Белоусов Анвар Алимжанович.
4. Предмет государственного контракта. Количество поставляемого товара. Место поставки товаров. Начальная (максимальная) цена контракта.

Предмет государственного 
контракта

Наименование 
товаров Количество, л. Место поставки 

товаров
Начальная (максимальная) цена 
контракта, руб.

Поставка ГСМ
Дизельное топливо 
(ГОСТ 305-82 
марки Л.)

310 000 г. Воронеж ,
ул. Дорожная, 6а 5 115 000

5. Срок, место и порядок представления документации об аукционе
Документация об аукционе представляется уполномоченным органом по адресу: 394036 г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к.101, бесплатно на бумаж-
ном либо электронном носителе со дня опубликования или размещения на официальном сайте настоящего извещения на основании письменного за-
проса любого заинтересованного лица с указанием названия аукциона, реестрового номера торгов, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного 
лица, в течение двух рабочих дней после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена документация об аукционе: www.gfu.vrn.ru
В случае направления документации об аукционе по почте (в том числе по электронной почте), отправитель не берет на себя ответственность за утерю 
или вручение с опозданием документации об аукционе.
6. Место, дата и время рассмотрения заявок на участие в аукционе
Рассмотрение заявок на участие в аукционе будет производиться аукционной комиссией с 14 часов 00 минут «11» марта 2008г. по московскому време-
ни по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место, дата и время проведения аукциона
Аукцион будет проводится уполномоченным органом «17» марта 2008г. в 11 часов 00 минут по адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы и 
(или) организациям инвалидов: не установлены.
9. Размер обеспечения заявки на участие в аукционе: 5% от начальной (максимальной) цены контракта.

Реестровый номер торгов 001

ИЗВЕЩЕНИЕ ОБ АННУЛИРОВАНИИ ТОРГОВ
В ФОРМЕ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА

 по лотам №№ 6, 8, 13, 21

Уполномоченный орган - главное финансовое управление Воронежской области - сообщает об аннулировании торгов (реестровый номер 001) в форме 
открытого конкурса на право заключить государственные контракты на оказание услуг по охране объектов здравоохранения в 2008 году по лотам №№ 
6,8,13,21 на основании предписания главного контрольного управления Воронежской области от 07.02.2008 г. по делу №1-з/2008.
Соответственно, подлежат аннулированию сведения по лотам №№6, 8, 13, 21, указанные в извещении о проведении открытого конкурса (реестровый номер 
001) опубликованном в газете «Коммуна» № 192 от 15 декабря 2007г., извещении о внесении изменений в извещение (конкурсную документацию) опубли-
кованном  в газете «Коммуна» № 197 от 25 декабря 2007г., конкурсной документации, в протоколе 001-а от 16.01.08г., протоколе 001-б от 25.01.08г., разме-
щенных на официальном сайте www.gfu.vrn.ru, протоколе 001-в от 29.01.08г. опубликованном в газете «Коммуна» № 17 от 05.02.08г. и на официальном сайте.

2,0
механизированный уход (трехкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2007  г.

5,0
механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2006 г.

17.
Создание защитных 
лесных насаждений в 
Терновском районе

Терновский район

3,0 посадка защитных лесных насажде-
ний с агротехническим уходом

76 300,00

5,0
механизированный уход (двухкрат-
ный) за лесными насаждениями по-
садки 2006 г.

* - Подробный перечень выполняемых работ по каждому лоту указан в  Приложении 1 к Информационной карте конкурсной документации.
5. Срок, место и порядок предоставления конкурсной документации
Конкурсная документация предоставляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к.101  бесплатно на бумаж-
ном либо электронном носителе со дня опубликования  или размещения на официальном сайте настоящего извещения на основании письменного за-
проса любого заинтересованного лица с указанием названия конкурса, реквизитов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих 
дней после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.gfu.vrn.ru
В случае направления конкурсной документации по почте (в том числе по электронной почте), отправитель не берет на себя ответственность за утерю 
или вручение с опозданием конкурсной документации.
6. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе будет производится 18 марта 2008 г. в 10 часов 00 минут по московскому времени по адресу: 
г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий двадцати дней со дня вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе, по 
адресу: г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место и дата подведения итогов конкурса
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рассмотрения заявок, по адресу: 
г.Воронеж, ул. Карла Маркса, 80. 
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим выполнение работ учреждениям и предприятиям уголовно-исполнительной системы и (или) 
организациям инвалидов: не установлены.
Заместитель руководителя                                                                                                                              Н.Н. Барсукова
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ЭКОНОМИЧЕСКИЕ  НОВОСТИ

Реестровый номер торгов 142

УВЕДОМЛЕНИЕ ОБ ОТМЕНЕ ПРОТОКОЛА ОЦЕНКИ 
И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК № 142-В ОТ 10.08.2007 Г.

На основании предписания главного контрольного управления Воронежской области по делу № 1-з протокол оценки и сопо-
ставления заявок № 142-в от 10.08.2007 г. отменен. 
В соответствии с предписанием главного контрольного управления Воронежской области конкурсная комиссия произ-
вела повторную оценку и сопоставление заявок, оформленную протоколом оценки и сопоставления  заявок № 142-в от 
14.02.2008 г.

14 февраля 2008г.
№ 142-в

Реестровый номер торгов 142
Экземпляр №_____

ПРОТОКОЛ ОЦЕНКИ И СОПОСТАВЛЕНИЯ ЗАЯВОК 
НА УЧАСТИЕ В ОТКРЫТОМ КОНКУРСЕ 

на выбор страховой организации для оказания услуг по коллективному страхованию от несчастных 
случаев и обязательному страхованию гражданской ответственности владельцев транспортных 
средств(во исполнение предписания главного контрольного управления Воронежской области  

по делу № 1-з)
1. Торги проводит: Уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Государственный заказчик: областное государственное учреждение «Обеспечение функционирования гражданской оборо-
ны, защиты населения и территории, пожарной безопасности и спасения людей на водах Воронежской области».
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
2. Предмет государственного контракта. Объём оказываемых услуг, место оказания услуг, начальная (максималь-
ная) цена контракта (цена лота):

№ 
лота

Предмет государственного
 контракта Объём оказываемых услуг

Место
 оказания
услуг

Начальная (мак-
симальная) цена 
государственного 
контракта (цена 
лота), руб.

1
Оказание услуг по коллектив-
ному страхованию от несчаст-
ных случаев

Обязательное страхование 1327 ра-
ботников государственного заказчика 
от несчастных случаев.

г. Воронеж, ул. 
Свободы, 75-б.

5 308 000,00

2

Оказание услуг по обязатель-
ному страхованию граждан-
ской ответственности владель-
цев транспортных средств

Обязательное страхование граждан-
ской ответственности владельцев 
транспортных средств, в количестве 
261 ед.

494 848,84

Источник финансирования – областной бюджет. 
Извещение о проведении настоящего открытого конкурса опубликовано «15» мая 2007 года в газете «Коммуна» № 70, 
извещения о внесении изменений в извещение (конкурсную документацию) опубликованы «24» мая 2007 года в газете «Ком-
муна» № 75, «14» июня 2007 года в газете «Коммуна» № 86, «21» июня 2007 года в газете «Коммуна» № 90.

3. Конкурсная комиссия определена в составе: 

1. Барсукова
Наталья Николаевна

- председатель комиссии - заместитель руководителя главного финансового управле-
ния Воронежской области;

2. Бавыкина
Маргарита Михайловна

- заместитель председателя комиссии – исполняющая обязанности начальника отдела 
организации и проведения торгов на выполнение работ, оказание услуг главного фи-
нансового управления  Воронежской области;

3. Ефремова
Ирина Вячеславовна

- заместитель председателя комиссии – ведущий консультант отдела организации 
и проведения торгов на выполнение работ, оказание услуг главного финансового 
управления  Воронежской области;

4. Петрова 
Светлана Геннадьевна

- секретарь комиссии – ведущий консультант отдела организации и проведения торгов 
на выполнение работ, оказание услуг главного финансового управления  Воронеж-
ской области;

5. Синельникова
Наталья Ивановна

- секретарь комиссии – консультант отдела организации и проведения торгов на вы-
полнение работ, оказание услуг главного финансового управления  Воронежской 
области.

Члены комиссии:

6. Панченко
Елена Александровна

- ведущий консультант правового отдела главного финансового управления админи-
страции области;

7. Микеров
Юрий Алексеевич

- заместитель директора – начальник центра МТО ОГУ “Обеспечение функционирова-
ния гражданской обороны, защиты населения и территории, пожарной безопасности 
и спасения людей на водах Воронежской области”;

8. Чузавкова
Наталья Валерьевна

- начальник юридического отдела ОГУ “Обеспечение функционирования гражданской 
обороны, защиты населения и территории, пожарной безопасности и спасения людей 
на водах Воронежской области”;

9. Хатунцева
Елена Александровна

- начальник отдела кадров ОГУ “Обеспечение функционирования гражданской обо-
роны, защиты населения и территории, пожарной безопасности и спасения людей на 
водах Воронежской области”;

10. Бочарова
Светлана Ивановна

- начальник финансового отдела ОГУ “Обеспечение функционирования гражданской 
обороны, защиты населения и территории, пожарной безопасности и спасения людей 
на водах Воронежской области”;

11. Деревенских
Елена Леонидовна

- экономист ООО «Новация».

В состав конкурсной комиссии входит 11 (одиннадцать) членов. Заседание проводится в присутствии 10 (десяти) членов ко-
миссии. Кворум имеется. Комиссия правомочна. 
4. Место, дата и время проведения оценки и сопоставления  заявок на участие в конкурсе: 
Конкурная комиссия 14 февраля 2008 года осуществила повторную оценку и сопоставление заявок на участие в конкурсе, 
поданных участниками размещения заказа, которые были признаны участниками этого конкурса, на основании предписания 
главного контрольного управления Воронежской области по делу № 1-з. Заседание конкурсной комиссии проводилось по 
адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
5. В целях выявления лучших условий исполнения государственного контракта  конкурсной комиссией проводились 
оценка и сопоставление заявок следующих участников:

Регистрационный
номер заявки

Наименование участника 
размещения заказа Почтовый адрес участника размещения заказа

142-1 ООО «СО Зенит» 117342, г. Москва, ул. Обручева, 34/63, стр. 2

142-2 ЗАО «АВИКОС» по лоту № 1 394036, г. Воронеж, ул. Дзержинского, 16

142-4 ОАО «САК «ЭНЕРГОГАРАНТ» 115035, г. Москва, Садовническая наб., 23

142-5 ООО «СГ Адмирал» 394030, г. Воронеж, ул. Среднемосковская, 7

142-6 ЗАО «ГУТА-Страхование» 107078, г. Москва, Орликов переулок, д. 5, стр. 3

142-8 ОАО «ВСК» 394018, г. Воронеж, ул. Никитинская, 42

6. Результаты оценки и сопоставления сведены в таблицу, представленную в Приложении к настоящему протоколу.
7. Решения о присвоении заявкам на участие в конкурсе порядковых номеров, принятые на основании результатов 
оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе.
На основании результатов оценки и сопоставления заявок на участие в конкурсе принято решение о присвоении заявкам на уча-
стие в конкурсе следующих порядковых номеров: 

№ лота Регистрационный
номер заявки Участник конкурса

Присвоенный порядковый номер по мере уменьшения степени 
выгодности предложенных условий исполнения контракта 
(арабскими цифрами и прописью)

1

142-4 ОАО «САК «ЭНЕРГОГАРАНТ» 1 (первый)

142-1 ООО «СО Зенит» 2 (второй)

142-6 ЗАО «ГУТА-Страхование» 3 (третий)

142-5 ООО «СГ Адмирал» 4 (четвертый) *

142-8 ОАО «ВСК» 5 (пятый) *

142-2 ЗАО «АВИКОС» 6 (шестой)

*Примечание: На основании порядка оценки заявок, представленного в приложении 2 к Информационной карте конкурсной 
документации в случае, если по результатам оценки несколько заявок получат одинаковое количество баллов, то меньший по-
рядковый номер присваивается заявке на участие в конкурсе, которая поступила ранее других заявок на участие в конкурсе (на 
основании Журнала регистрации поступления заявок) (заявка 142-5 подана 05.07.07 г. в 14 часов 12 минут, заявка 142-8 по-
дана 09.07.07 г. в 17 часов 15 минут).

№ лота Регистрационный
номер заявки Участник конкурса

Присвоенный порядковый номер по мере уменьшения степе-
ни выгодности предложенных условий исполнения контракта 
(арабскими цифрами и прописью)

2

142-1 ООО «СО Зенит» 1 (первый)

142-6 ЗАО «ГУТА-Страхование» 2 (второй)

142-4 ОАО «САК «ЭНЕРГОГАРАНТ» 3 (третий)

142-8 ОАО «ВСК» 4 (четвертый)

142-5 ООО «СГ Адмирал» 5 (пятый)

8. Принятые решения
В соответствии со статьей 28 Федерального закона № 94-ФЗ от 21.07.2005г. конкурсная комиссия приняла следующее решение:
8.1. Признать победителем открытого конкурса по лоту № 1 ОАО «САК «ЭНЕРГОГАРАНТ» (115035, г. Москва, Садовническая наб., 
23), заявке которого присвоен первый номер.
Второе место присудить ООО «СО Зенит» (117342, г. Москва, ул. Обручева, 34/63, стр. 2), заявке которого присвоен второй но-
мер.
Условия исполнения государственного контракта, указанные в заявке ОАО «САК «ЭНЕРГОГАРАНТ» и являющиеся критериями 
оценки заявок участников:
Лот № 1: оказание услуг по коллективному страхованию от несчастных случаев

Наименование показателя Ед. изм. ОАО «САК «ЭНЕРГОГАРАНТ»

Цена контракта руб. 2 600 920

Приложение к протоколу № 142-в от 14.02.08 г.

№ 
лота

Предмет государ-
ственного кон-
тракта

Наименование показателя Ед. изм.

ООО «СО Зенит» ЗАО «АВИКОС» ОАО «САК «ЭНЕРГОГА-
РАНТ» ООО «СГ Адмирал» ЗАО «ГУТА-Страхование» ОАО «ВСК»

142-1 142-2 142-4 142-5 142-6 142-8

Значения Баллы Значения Баллы Значения Баллы Значения Баллы Значения Баллы Значения Баллы

1

Оказание услуг 
по коллективному 
страхованию от не-
счастных случаев

Цена контракта руб. 2 600 920 2 547 840 2 600 920 2 123 200 1 486 240 2 600 920

тариф, страховая премия, уплаченная 
страховщику (при макс. лимите ответ-
ственности 400 тыс.руб.)

% 0,49 20 0,48 20 0,49 20 0,4 20 0,28 20 0,49 20

Качество услуг, в том числе:

часов 1-3 рабочих часа 20 1-3 часа 20 1 час 20 1 час 20 0,5 часа 20 3 рабочих часа 20Срок рассмотрения заявления о стра-
ховой выплате и приложенных к нему 
документов

Срок исполнения обязательств по вы-
плате страхового возмещения

часов/
дней

1-11 рабочих 
часов 20 1-11 20 2 часа 20 8 часов 20 1 час 20 10 рабочих часов 20

Предлагаемые сопутствующие услуги -
7 (представлен 
перечень сопут-
ствующих услуг)

7 - 0
8 (представлен 
перечень сопут-
ствующих услуг)

8
1 (представлено 
описание сопут-
ствующей услуги)

1
3 (представлен 
перечень сопут-
ствующих услуг)

3
1 (представлено 
описание сопут-
ствующей услуги)

1

Общая оценка 67 60 68 61 63 61

2

Оказание услуг 
по обязательно-
му страхованию 
гражданской от-
ветственности 
владельцев транс-
портных средств

Цена контракта руб. 494 848,84 - - 494 848,84 494 848,84 494 848,84 494  848,84

Качество услуг, в том числе:
часов/
дней

В момент обра-
щения 20 - - 3 часа 20 3 часа 20 1 час 20 1 час 20Срок осмотра поврежденного имуще-

ства и организации его независимой 
экспертизы  (оценки)

Срок рассмотрения заявления о стра-
ховой выплате и приложенных к нему 
документов

дней 1 час 20 - - 1 день 20 1 день 20 0,5 дня 20 1 час 20

Срок исполнения обязательств по вы-
плате страхового возмещения часов 1-3 часа 20 - - 2 часа 20 10 часов 10 1 час 20 3 часа 20

Предлагаемые сопутствующие услуги -
10 (представлен 
перечень сопут-
ствующих услуг)

10 - -
7 (представлен 
перечень сопут-
ствующих услуг)

7
5 (представлен 
перечень сопут-
ствующих услуг)

5
8 (представлен 
перечень сопут-
ствующих услуг)

8
9 (представлен 
перечень сопут-
ствующих услуг)

6

Общая оценка 70 - - 67 55 68 66

Председатель конкурсной комиссии ___________________________________________________ Н.Н. Барсукова
Секретарь конкурсной комиссии __________________________________________________ Петрова С.Г.

тариф, страховая премия, уплаченная страховщику (при макс. лимите от-
ветственности 400 тыс.руб.) % 0,49

Качество услуг, в том числе:
часов 1 часСрок рассмотрения заявления о страховой выплате и приложенных к 

нему документов

Срок исполнения обязательств по выплате страхового возмещения часов/дней 2 часа

Предлагаемые сопутствующие услуги - 8 (представлен перечень со-
путствующих услуг)

Признать победителем открытого конкурса по лоту № 2 ООО «СО Зенит» (117342, г. Москва, ул. Обручева, 34/63, стр. 2), за-
явке которого присвоен первый номер.
Второе место присудить ЗАО «ГУТА-Страхование» (107078, г. Москва, Орликов переулок, д. 5, стр. 3), заявке которого присво-
ен второй номер.
Условия исполнения государственного контракта, указанные в заявке ООО «СО Зенит» и являющиеся критериями оценки 
заявок участников:
Лот № 2: оказание услуг по обязательному страхованию гражданской ответственности владельцев транспортных 
средств

Наименование показателя Ед. изм. ООО «СО Зенит»

Цена контракта руб. 494 848,84

Качество услуг, в том числе:
часов/дней В момент обращенияСрок осмотра поврежденного имущества и организации его независимой экс-

пертизы  (оценки)

Срок рассмотрения заявления о страховой выплате и приложенных к нему до-
кументов дней 1 час

Срок исполнения обязательств по выплате страхового возмещения часов 1-3 часа

Предлагаемые сопутствующие услуги - 10 (представлен пере-
чень сопутствующих услуг)

8.2. Государственному заказчику в трехдневный срок направить победителям открытого конкурса экземпляр настоящего про-
токола, а также проекты государственных контрактов для их подписания исполнителями в порядке и в срок, предусмотренные 
в п.8  раздела 1.1  конкурсной документации. 
8.3. Настоящий протокол подлежит публикации в газете «Коммуна» и размещению на сайте www.gfu.vrn.ru.
Заседание комиссии окончено 14 февраля 2008г. в 14 часов 40 минут.
9. Подписи
Протокол подписан всеми присутствующими на заседании членами конкурсной комиссии:

Председатель комиссии Барсукова Н.Н.

Заместитель председателя комиссии Бавыкина М.М.

Член комиссии Синельникова Н.И.

Член комиссии Панченко Е.А.

Член комиссии Микеров Ю.А.

Член комиссии Чузавкова Н.В.

Член комиссии Хатунцева Е.А.

Член комиссии Бочарова С.И.

Член комиссии Деревенских Е.Л.

Секретарь комиссии Петрова С.Г.

Реестровый номер торгов 039

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ ОТКРЫТОГО КОНКУРСА
1. Наименование конкурса: открытый конкурс на право заключить государственный контракт на приобретение квартиры.
2. Торги проводит: уполномоченный орган.
Уполномоченный орган: главное финансовое управление Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Почтовый адрес: 394000, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 70.
Адрес электронной почты: zakaz@gfu.vrn.ru
Номер контактного телефона: (4732) 55-45-20.
Контактное лицо: Зяблова Тамара Сергеевна.
Специализированная организация: общество с ограниченной ответственностью «Новация».
Место нахождения: г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, ул. Кирова, 9.
Адрес электронной почты: ooo_novacia@inbox.ru
Номер контактного телефона: (4732) 38-95-30.
Контактное лицо: Далевская Татьяна Николаевна.

3. Государственный заказчик: управление делами Воронежской области.
Место нахождения: г. Воронеж, пл. им. Ленина,1.
Почтовый адрес: 394018, г. Воронеж, пл. им. Ленина,1.
Номер контактного телефона: (4732) 77-57-04.
Контактное лицо: Пестов Вячеслав Мефодиевич.
4. Предмет государственного контракта. Количество и место нахождения товара. Начальная (максимальная) цена кон-
тракта.

Предмет 
государственного 
контракта

Наименование 
товара (объекта 
недвижимости)

Коли-
чество, 
ед.

Место нахождения товара 
(объекта недвижимости)

Начальная 
(максимальная) 
цена контракта, руб.

Приобретение 
квартиры квартира 1

Советский район г. Воронежа (участок, ограни-
ченный улицами 9 Января, Антонова-Овсеенко, 
Холмистая)

7 930 000

5. Срок, место и порядок представления конкурсной документации
Конкурсная документация представляется уполномоченным органом по адресу: 394036, г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80, к.101, 

бесплатно на бумажном либо электронном носителе со дня опубликования  или размещения на официальном сайте настояще-
го извещения на основании письменного запроса любого заинтересованного лица с указанием названия конкурса, реквизи-
тов, телефона, факса, e-mail и контактного лица, в течение двух рабочих дней после получения такого запроса.
Официальный сайт, на котором размещена конкурсная документация: www.gfu.vrn.ru 
В случае направления конкурсной документации по почте (в том числе по электронной почте) отправитель не берет на себя от-
ветственность за утерю или вручение с опозданием конкурсной документации.
6. Место, дата и время вскрытия конвертов с заявками на участие в конкурсе
Вскрытие конвертов с заявками на участие в конкурсе будет производиться 17 марта 2008г. в 12 часов 00 минут по москов-
скому времени по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
7. Место и дата рассмотрения заявок на участие в конкурсе
Рассмотрение заявок будет осуществляться в срок, не превышающий двадцати дней со дня вскрытия конвертов с заявками 
на участие в конкурсе, по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80.
8. Место и дата подведения итогов конкурса
Подведение итогов конкурса будет осуществляться в срок, не превышающий десяти дней со дня подписания протокола рас-
смотрения заявок, по адресу: г. Воронеж, ул. Карла Маркса, 80. 
9. Преимущества, предоставляемые осуществляющим производство товаров учреждениям и предприятиям 
уголовно-исполнительной системы и (или) организациям инвалидов: не установлены.

Медведев: экономика РФ не должна 
подхватить «насморк» от других стран

Первый вице-премьер РФ Дмитрий Медведев считает, что финан-
совая система России в целом устойчива и главное - не подхватить 
насморк, которым заболел ряд государств. 

«Я считаю, что ничего критического не происходит. Наша финансо-
вая система устойчива, наши банки имеют достаточно ликвидности, а 
у государства есть все рычаги, чтобы при необходимости оказать им 
поддержку», - сказал Медведев в пятницу в Красноярске на встрече 
с журналистами Сибирского федерального округа. 

Вместе с тем он отметил, что «увеличение ставки рефинансиро-
вания - пока на 0,25% - это сигнал, что в решении ряда финансовых 
вопросов существуют определенные проблемы, которые не может 
решить Центробанк». 

Первый вице-премьер подчеркнул, что принятое в начале февраля 
решение Банка России увеличить ставку рефинансирования с 10 до 
10,25% - это пока косметическое изменение, скорее признак того, 
что этой ситуации нужно уделить повышенное внимание. 

«Я считаю, что это следствие тех процессов, которые идут на ми-
ровом финансовом рынке. Заход России в глобальную финансовую 
систему имеет и очевидные плюсы, и очевидные минусы. Мы стали 
прозрачны для всех экономических ветров, которые дуют на планете. 
И главное - не подхватить насморк, которым заболел ряд государств», 
- сказал первый вице-премьер. 

Отвечая на вопрос, повлияет ли повышение ставки рефинансиро-
вания на условия предоставления ипотечных кредитов, Медведев 
выразил надежду на то, что это не произойдет. 

«Скажется ли это на финансировании ипотечных программ? Не 
хотелось бы, чтобы сказалось», - сказал он. 

В то же время, подчеркнул первый вице-премьер, «все понимают, 
что увеличение ставки рефинансирования в конечном итоге ведет 
к увеличению финальной ставки по ипотечным кредитам». «Но пока 
это, во-первых, чуть-чуть, а во-вторых, я надеюсь, что совместными 
усилиями мы сможем справиться с неблагоприятными изменениями 
в макроэкономических пропорциях, задавим ту же самую инфляцию, 
выведем ее на тот минимальный уровень, на который рассчитыва-
ли», - сказал Медведев. 

В конечном счете эти действия приведут к тому, что «все наши 
кредитные программы осуществляются, а наши планы по развитию 
ипотеки претворяются в жизнь», добавил он. 

Высокие цены на нефть не позволят 
рынку сильно снизиться

Высокие цены на нефть не позволят спекулянтам развернуть ак-
тивную игру на понижение, полагает заместитель начальника анали-
тического управления «АнтантаПиоглобал» Александр Потавин. 

В четверг динамика торгов на российском рынке акций носила 
преимущественно нисходящий характер. Благоприятный внешний 
фон обусловил высокое открытие торгов, после чего участники рын-
ка логично фиксировали прибыль. Тот факт, что индекс РТС не сумел 
пройти и закрепиться выше отметки 2035 пунктов, был поводом к 
сокращению позиций в бумагах у большинства игроков. По итогам 
торгового дня акции ведущих компаний показали разнонаправлен-
ное движение котировок. 

По итогам торгов в четверг индекс РТС сумел показать рост, на 1% 
поднявшись до отметки 2025,14 пункта на невысоком торговом обо-
роте, индекс ММВБ опустился на 0,02%, достигнув уровня 1687,90 
пункта. Дневная волатильность на рынке была обусловлена вялой 
борьбой быков, видящих индекс РТС в районе 3000 пунктов при те-
кущей цене на нефть, и скептиков, фиксировавших прибыль от роста 
последних дней. 

Новый среднесрочный растущий тренд на российском рынке смо-
гут сформировать только крупные западные деньги, а у иностранных 
инвесторов пока полно своих проблем в финансовой сфере и им 
сейчас не до нас. Хотя какие-то крошки с западных пирогов пере-
падают и на наш рынок. 

Акции Газпром нефти (+7,59%) вчера с самого утра были в фаворитах 
роста благодаря новости о включении этих бумаг в расчет индекса MSCI 
Emerging Markets, рассчитываемый компанией MSCI Barra. Изменения 
в списке акций для расчета индекса вступят в силу с 1 марта. 

В акциях Лукойла (+0,29%) вчера имел место всплеск спекулятив-
ных покупок на фоне новостей о том, что федеральная антимоно-
польная служба разрешила Лукойлу приобрести сеть АЗС Гранд и 
Мега Ойл М. 

Бумаги Газпрома подорожали на (0,53%). Газпром и Нафтогаз 
Украины подписали базовое соглашение с новой схемой поставок 
газа. Украина должна начать погашать долг за поставленный в 2007 
год российский газ. 

Торги в Штатах завершились падением котировок на очередной 
волне опасений того, что кризис в субстандартной ипотеке продолжит 
оказывать негативное воздействие на сектор финансовых компаний. 

Не добавило на рынки оптимизма заявления нынешнего и бывшего 
председателей ФРС США. Б. Бернанке и А. Гринспен признали про-
должение стагнации на рынке жилья в США в среднесрочной пер-
спективе, а экстренное снижение ставок пока не приносит реальных 
ощутимых результатов. Банк Японии сегодня сохранил учетную ставку 
неизменной, на уровне 0,5%. 

Кудрин: рубль способен стать устойчивой 
валютой в течение 4-5 лет

Первый вице-премьер, глава Минфина РФ Алексей Кудрин заявил, 
что рубль способен стать устойчивой валютой в течение четырех-
пяти лет. 

«Рубль может стать устойчивой валютой в течение четырех-пяти 
лет», - сказал Кудрин, отвечая на вопросы журналистов на пятом 
Красноярском экономическом форуме. 

Он отметил, что эта задача вполне решаема в течение двух пре-
зидентских сроков. 

Первый вице-премьер Дмитрий Медведев, выступая на форуме, 
одной из задач, которую он поставил перед собой в случае его из-
брания, назвал превращение рубля в одну из региональных резерв-
ных валют. 

Еще в июле прошлого года он заявлял, что экономики мира перена-
сыщены долларом, и никто не застрахован от долларового кризиса, 
который может приобрести глобальный характер. В этой связи Мед-
ведев считает важным и правильным возникновение региональных 
резервных валют. 

Центробанк РФ последние несколько лет активно пропагандиру-
ет идею использования рублевых активов в качестве инструмента 
инвестирования странами СНГ части своих валютных резервов. 
В 2006 году зампред ЦБ Константин Корищенко впервые заявил, 
что некоторые центробанки начали покупать рублевые инструмен-
ты в свои резервы. Российский Центробанк объясняет возможную 
привлекательность рубля в этом качестве стабильным курсом, уме-
ренной инфляцией, снятием ограничений на валютные операции с 
нерезидентами, а также высокой долей России во внешнеторговом 
обороте стран СНГ. 

Премьер-министр Казахстана Карим Масимов в конце января 2008 
года сообщал, что Казахстан, экономика которого является второй 
по размеру после России, пока не намерен использовать рубль в 
качестве резервной валюты, несмотря на нестабильность на миро-
вом валютном рынке. 

В последние месяцы курс доллара, основной мировой резервной 

валюты, снизился до рекордных значений, в результате чего многие 
центральные банки стали уменьшать долю долларовых активов в 
своих резервах. 

По словам Масимова, говорить об использовании рубля как ре-
зервной валюты можно будет после того, как Россия выполнит по-
ставленную перед собой амбициозную задачу войти в пятерку инду-
стриально развитых государств. 

Мировые цены на нефть 
повысились в среднем на 2 доллара

Цены на нефть на мировых рынках в четверг продолжили рост на 
фоне опасений сокращения поставок топлива в США в связи с решени-
ем Каракаса прекратить отгрузку нефти американской компании Exxon 
в ответ на замораживание активов венесуэльской нефтяной компании 
Petroleos de Venezuela в США, сообщает агентство Рейтер. 

Цена мартовских фьючерсов на североморскую нефтяную смесь 
марки Brent Crude Oil на лондонской бирже IСE по итогам торгов в 
четверг выросла на 1,77 доллара - до 95,09 доллара за баррель. 

На нью-йоркской бирже NYMEХ стоимость мартовских фьючерсов 
на американскую легкую нефть марки Light Sweet Crude Oil повыси-
лась на 2,19 доллара - до 95,46 доллара за баррель. 

На прошлой неделе власти Венесуэлы назвали действия американ-
ской компании Exxon, которая через суд добилась замораживания 
12 миллиардов долларов активов государственной венесуэльской 
нефтяной компании Petroleos de Venezuela, «терроризмом, оправдан-
ным законом, легальным терроризмом». Правительство Уго Чавеса 
обвинило Exxon Mobil в попытке дестабилизировать ситуацию в этой 
латиноамериканской стране. 

В начале 2007 года Уго Чавес подписал декрет о национализации 
нефтяных месторождений в бассейне реки Ориноко. Согласно до-
кументу, иностранные компании до 1 мая 2007 года должны были 
продать национальной нефтяной компании Petroleos de Venezuela SA 
долю в размере не менее 60% в проектах по добыче нефти. 

По словам представителей компании, несмотря на все попытки 
найти компромиссные решения о предоставлении правительству 
Венесуэлы права контроля над несколькими высокодоходными не-
фтяными проектами в бассейне реки Ориноко, американские не-
фтяные компании Exxon-Mobil и Conoco-Phillips не согласились с 
этими условиями. 

Запасы нефти в бассейне Ориноко оцениваются в 235 миллиардов 
баррелей и являются одними из крупнейших в мире. 

РИА «Новости».


